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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
SAÚDE
N pauta da recente audiência entre deputado estadual
Antonio Carlos Arantes e o secretário de Estado da
Saúde, Carlos Eduardo Amaral Pereira da Silva, fo-
ram apresentadas demandas de vários municípios do
Sul e Sudoeste de Minas. No caso de São Sebastião
do Paraíso, o pleito é em favor da Santa Casa de Mi-
sericórdia. Foi entregue um ofício solicitando o paga-
mento de valores atrasados de convênios que o Esta-
do deve a instituição. O secretário disse que os paga-
mentos estão sendo normalizados e que analisará a
reivindicação apresentada.
GERÊNCIA
Quem participou na sessão ordinária da Câmara de
Paraíso, na Tribuna Livre, segunda-feira, 2,  foi Luiz
Claudio Calixto, o novo gerente geral da Caixa Econô-
mica Federal na cidade. Ele vem  de Poços de Caldas
e tem afinidade o município já que sua esposa é
paraisense e tem raízes aqui. Ele falou dos serviços
prestados pela Caixa, comentou sobre o programa Mi-
nha Casa Minha Vida. Esclareceu ainda que em rela-
ção aos correspondentes bancários que a Caixa tem
interesse em abrir novos postos, mas encontra resis-
tência devido a questões de segurança, o que tem le-
vado os comércios a desistirem do serviço.
FORÇA TAREFA
Em sua visita à Câmara, o novo gerente ouviu suges-
tão do vereador Marcelo de Morais para que se faça
uma “força tarefa” entre funcionários da Caixa e do
município, ou seja da Prefeitura, para apurar irregula-
ridades envolvendo contemplados com imóveis no Mi-
nha Casa, Minha Vida. Marcelo aponta, como exemplo
que no Parque Belvedere há muitos imóveis que fo-
ram vendidos, alugados e outros estão abandonados.
AUDIÊNCIA
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso realizou na
Câmara Municipal semana passada a audiência públi-
ca de prestação de contas referente ao Primeiro
Quadrimestre de 2019. A medida atende a uma deter-
minação da Lei de Responsabilidade Fiscal. A apre-
sentação ficou por conta da gerente contábil, Denise
Paschoini e do secretário de Saúde, Wandilson Bícego.
Nem todos vereadores compareceram,  e foram fei-
tas muitas indagações, questionamentos.
INDICADORES
O secretário de Saúde Wandilson Bícego apresentou
indicadores referentes aos meses de janeiro a abril de
2019. Segundo ele, diversas metas foram atingidas.
Dentre as principais, destacam-se o percentual de
beneficiários do Programa Bolsa Família que são
acompanhados pela atenção básica, a taxa de cober-
tura populacional pelas Unidades de Saúde da Família
(USF’s), a quantidade de mamografias e partos nor-
mais, a redução de gravidez na adolescência e a vaci-
nação infantil. Não foram atingidas as metas de taxa
de mortalidade infantil e proporção de imóveis visita-
dos em pelo menos quatro ciclos para controle da den-
gue.
VISITAS
Depois de um grupo de estudantes do curso de Direi-
to da Faculdade Integradas Libertas, agora foi a vez
dos alunos do 4º ano do Ensino Fundamental do Colé-
gio Galileu, visitar e conhecer as instalações da Câ-
mara Municipal. Os estudantes entregaram um abai-
xo-assinado com quase 70 assinaturas pedindo
melhorias no entorno da Lagoinha: guardas municipais
para controlar o trânsito na entrada do colégio, instala-
ção de lixeiras no parque, melhorar a iluminação públi-
ca e manutenção das grades, bancos e brinquedos
do parque. O pedido deve ser encaminhado a Prefei-
tura responsável pela administração das áreas públi-
cas.
ZUMBA
A população paraisense esta sendo chamada a parti-
cipar no próximo sábado,8, a partir das 9 horas da ma-
nhã, na Praça da Matriz de um aulão de zumba. O
evento coordenado pelo professor Eduardo Vieira, terá
a participação de instrutores de Passos, Guaxupé, Itaú
de Minas e Franca, com a expectativa de momentos
de muita alegria, festa e descontração para cuidar da
saúde. A atividade combina força, resistência com mo-
vimentos inovadores da dança e apresenta benefícios
à saúde com aumento da frequência cardíaca, maior
flexibilidade corporal, agilidade e coordenação motora.
Diga adeus aos medos, preconceitos e tabus e vá se
divertir, nesta aula pública.
CONCESSÃO
O governador Romeu Zema e o secretário de Estado
de Infraestrutura e Mobilidade, Marco Aurélio Barcelos,
lançaram o Programa de Concessões Rodoviárias. A
expectativa é atrair investimentos da ordem de R$ 7
bilhões em sete lotes de rodovias estaduais, além de
gerar mais de 9,5 mil empregos, entre diretos e indire-
tos, impulsionando o desenvolvimento regional no es-
tado. Com 2,5 mil quilômetros de extensão, o pacote
envolve concessões que vão durar de 25 a 30 anos.
Serão diretamente beneficiados mais de 100 municí-
pios, que representam cerca de 30% do PIB de Minas
Gerais. Nenhuma área próxima a São Sebastião do
Paraíso integra o circuito apresentado.
MAIS DELEGADOS
Os 76 aprovados para o cargo de Delegado de Polícia
(Edital n.º 01/18), realizado pela Academia de Polícia
Civil de Minas Gerais (Acadepol), foram nomeados pelo
Governo de Minas na edição de 1º de junho do Diário
Oficial do Estado. A data e o local para a entrega da
documentação serão definidos em breve, com divulga-
ção no Jornal Minas Gerais e no site da Polícia Civil de
Minas Gerais (PCMG). Esta é a primeira nomeação re-
ferente ao edital publicada pelo Estado. Nos próximos
dias, os nomeados se apresentarão à Acadepol para o
curso de capacitação. Com a conclusão e a aprovação
no curso, serão designados às Delegacias de Polícia,
observando-se as necessidades de cada unidade.
TURISMO
Como nos tempos em que foi ministro do Turismo, no
governo do Presidente Fernando Henrique Cardoso,
isso no período entre os anos 2000 a 2002, o agora
presidente do Sebrae Nacional, Carlos Melles acaba
de lançar um programa para o setor, o chamado In-
veste Turismo. Trata-se de uma iniciativa que atende-
rá 158 municípios brasileiros através de um pacote de
ações e investimentos, incentivos a novos negócios,
acesso a crédito, marketing e qualificação. Iniciativa
privada e o setor público estão unidos para promover
competitividade em 30 rotas, com investimentos que
chegam a R$ 200 milhões.

ESCOLHAS DIFÍCEIS, BONS RESULTADOS
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Interessa
o quê?

OPINIÃO

Guilherme da Cunha *

O Governo Zema anunciou na quinta-feira pas-
sada o Programa Mãos à Obra nas Escolas, de re-
formas em 132 escolas espalhadas por 93 cidades
do nosso Estado, a um custo total de R$ 21 milhões.

O governo anterior entregou essas escolas cain-
do aos pedaços. Há problemas de infiltração, de
vigas, telhados e lajes com estruturas comprometi-
das, de caixas de água com risco de ruir. Há esco-
las em que a estrutura das salas está tão compro-
metida que os alunos estão tendo aulas no pátio. As
obras são urgentes e necessárias para garantir se-
gurança e oportunidade de aprendizado para nos-
sas crianças.

O programa é um grande acerto do governo, foi
recebido com elogios e só foi possível ser
implementado em razão de uma decisão anterior,
que quando anunciada foi recebida com muitas crí-
ticas: o encerramento do contrato de vigilância
patrimonial de 4% das nossas escolas.

Quando o governo comunicou o encerramento do
contrato, a pressão foi gigantesca. Críticos se apres-
saram em dizer que haveria sangue nas mãos do
governador caso ocorresse em Minas Gerais tra-
gédia como a de Suzano, esquecendo-se que a vi-
gilância era para garantir a segurança do patrimônio
das escolas, e não das crianças. Vigilantes acam-
param na porta da Assembleia, dizendo que o go-
verno estava tirando seus empregos, omitindo que
são empregados de uma empresa privada de vigi-

lância, e não do Estado, que é apenas um dos cli-
entes da empresa.

O contrato de vigilância patrimonial consumia R$
59 milhões por ano, e se fosse mantido como an-
tes, não haveria dinheiro para o programa de obras
de segurança e infraestrutura recém-anunciado.

É claro que gostaríamos de manter a vigilância
patrimonial e até mesmo expandi-la para mais do
que apenas 4% das escolas. Que gostaríamos de
fazer obras que não apenas garantissem seguran-
ça e infraestrutura básica para nossas crianças,
mas que dessem a elas elevados níveis de confor-
to. Entretanto, tudo isso precisa de dinheiro para
ser feito e o Estado está quebrado, com salários
atrasados e dívidas até com fornecedores de me-
dicamentos. Infelizmente, não há dinheiro para tudo
que gostaríamos e governar é fazer escolhas. Mui-
tas vezes, escolhas difíceis. Algumas vezes, esco-
lhas que demandam uma boa dose de coragem.

Minas tem sorte de ter em seu time uma pessoa
como a secretária de Educação Julia Sant'Anna,
que tem coragem de suportar todas as críticas,
mantém sempre o foco no que é melhor para os
estudantes e agora começa a colher os bons frutos
de suas difíceis escolhas. Nossas crianças agra-
decem! (Hoje em Dia - 03/06/19)

(HOJE em DIA, 03/06/19)

GUILHERME DA CUNHA - Advogado pós-graduado

em Direito Tributário e dep. estadual pelo Novo/MG.

Vice-líder do governo na ALMG

O que nos interessa é o
interessante, e o interessante
é o que interessa. O que
achamos de interesse nosso
e dos outros? Se não for in-
teressante, então, não me in-
teressa. Consequentemente,
interessante é o que interes-
sa, mas depende dos casos,
pois podem ser interessantes
mesmo não nos interessando.
Mas, a quem então? Para
quê? Ou o interessante é in-
dividual, de um lado só? O
bom, o bonito, sei lá... Qual
é!

O interesse interessa, sim,
é só reparar nas pessoas in-
teressantes. Vamos buscá-lo?
Às vezes, o que me interessa
é só: "Um instante/ A tarde
silenciosa/ O vento soprando
a nosso favor/ Me traz
calmaria/ Atrasa meu relógio/
Diminui minha pressa/ Me

empresta sua voz/ Sussurra
em meu ouvido coisas só que
me interessam" (Do cantor,
compositor e escritor Osval-
do 'Lenine').

É! O agora e no infinito -
só o que me interessa: um dia
de sol e longo, para se viver
mais; um bom agasalho para
dias e noites friorentas neste
inverno; saúde para caminhar
na estrada da vida e uma fé
inabalável 'nEle'. E nada mais.

E precisa mais?! Só mais
uma, e do político norte ame-
ricano Abraham Lincoln: O
que mais me interessa saber,
não é se falhaste, mas se sou-
beste aceitar o desconforto.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC

Jacuí/MG - e-mail:

fmjor31@gmail.com

LIONS CLUBE CULTURAL

O mês de junho é divertido
Comemoramos os dias dos três santos
Antônio, João e Pedro
Com grande devoção.

Santo Antônio foi pregador eloquente
Foi padre franciscano e ajudou muito gente

São João Batista era primo de Jesus
Dos nascidos naqueles tempos, João era o maior,
e de todos seus amigos era o melhor.

São Pedro recebeu de Jesus
a lição sobre o perdão,
lição esta que deve permanecer
em cada coração.

O mês de junho
É tempo de frio e gente bonita
As cores deslizam nos corpos
E as pessoas ficam elegantes
Com roupas coloridas e belos turbantes.

É tempo de comida calórica
Pipocas, canjicada, pau a pique
E muita dança folclórica.
É tempo de muita alegria
Tem até o dia dos namorados
Dia do Meio Ambiente e intensa folia.

Bernadete  Aguiar  -  Poetisa

MÊS DE JUNHO

EXTRATO DE RETIFICAÇÃO: Nº02 de 03 DE JUNHO DE 2019
REFERÊNCIA: EDITAL Nº03/2019

A Câmara Municipal de Jacuí, neste ato devidamente representada pelo
Presidente da Comissão do Processo Seletivo, nos moldes da portaria nº 16/
2019, torna pública a retificação: nº 02 de 03 de junho de 2019, para
constar as seguintes alterações:
a)- PRORROGAR o prazo de inscrições para o cargo Coordenador do
Procon Legislativo conforme o edital supramencionado, para até o dia 07
de junhode 2019 às 17h:00min.; b)- EXCLUIR o nº 2.4.2., do item II; c)-
  RETIFICAR a letra “h” do nº 3.4, item III, para assim se ler: ”documento
de comprovação de certificado de conclusão de curso ou diploma de
bacharel em direito”. Os documentos referentes a letra “c” poderão ser
apresentados no ato da inscrição do candidato ou no momento da posse
(juntamente com os demais documentos previstos no item III). Câmara
Municipal, 03/06/2019.Marcus José Machado Miranda - Presidente
da Comissão do Processo Seletivo.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO CONSORCIO
INTERMUNICIPAL PARA O DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

DA REGIÃO DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG
O Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável da Região
de São Sebastião do Paraíso – MG – CIDASSP, representado pelo Presidente
Sr. Walker Américo de Oliveira, CONVOCA através do presente edital,
todos os consorciados para a reunião que será realizada na Sala de Reuniões
da Secretaria de Meio Ambiente, localizada na Rua Mariana Amaral, n.º 30,
bairro Lagoinha, São Sebastião do Paraíso – MG, às 9 horas do dia 11 de
Junho de 2019, com a seguinte ordem:

• Inclusão do município de Capetinga;
• Elaboração do Plano Intermunicipal de Gestão Integrada dos

Resíduos Sólidos;
• Apresentação do site do CIDASSP;
• Demais assuntos pertinentes

São Sebastião do Paraíso, 03 de Junho de 2019.
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Por João Oliveira

A maioria dos vereadores
decidiu na sessão de segun-
da-feira (3/6), manter parcial-
mente veto ao projeto de ven-
da de terreno que, após emen-
das propostas pela Casa, be-
neficiaria a Guardinha. De

acordo com emenda "recurso
obtido da alienação será reco-
lhido como receita ao erário
municipal e será destinado à
realização de despesas na
execução de obra pública para
a cobertura e troca de piso da
quadra da escola do distrito de
Guardinha".

Segundo o parecer jurí-
dico da Casa, o veto estaria
parcialmente correto. "Se-
gundo informado, no que
tange ao piso da quadra que
se intenta reformar, esta
não se enquadraria nas des-
pesas oriundas da alienação
do imóvel; quanto à cons-

trução da cobertura, esta se
esquadra", informa o pare-
cer.

Todavia, segundo pare-
cer, com a manutenção do
veto, o recurso objeto da ali-
enação não teria destinação
certa. Diante disto, o pare-
cer jurídico sugere que "o

Veto a projeto que beneficia Guardinha é
acatado parcialmente pela Câmara Municipal

Poder Executivo informe a
destinação do recurso; se
possível, que seja aplicada
parte do recurso na cober-
tura da quadra; que destine
recurso possível de ser usa-
do na manutenção do piso,
tendo em vista que se trata
de uma preocupação já de-

monstrada pelos nobres ve-
readores".

Com exceção do vereador
Marcelo de Morais, os de-
mais vereadores votaram pela
manutenção do veto. Morais
justificou que não votaria con-
trário a nada que beneficias-
se o distrito.

Por João Oliveira

A Câmara Municipal derru-
bou por unanimidade na ses-
são de segunda-feira (3/6),
veto do prefeito Walker Améri-
co Oliveira ao projeto de lei de
autoria da mesa diretora da
Casa que revoga a zona azul
em São Sebastião do Paraíso.
De acordo com parecer jurí-
dico da Casa, não existe vício
de iniciativa do Legislativo mu-
nicipal em relação à proposi-
tura que revoga a lei  já que
está em conformidade com
legislação. Assim, o parecer
opinou que o projeto encon-
trava-se em consonância com
preceitos legais e constitucio-

nais e a derruba do veto foi
colocado em votação.

Por unanimidade, vereado-
res votaram pela derrubada do
veto ao projeto. Marcelo de
Morais afirmou que com a der-
rubada da lei que regulamenta-
va a zona azul, ela não mais
existe no município. "Nós fi-
zemos nosso papel porque a
empresa está, sim, descum-
prindo o contrato. A meu ver,
deve ter alguma orientação para
que esses agentes se escondam
quando o carro estaciona, por-
que não acha ninguém e depois
aparecem com a notificação.
Essa Casa fez sua parte e es-
peramos que o município faça
a sua", disse.

O vereador disse ainda que
espera que o município acate
sugestão do vereador Sérgio
Aparecido Gomes e estude a
possibilidade de formular uma
área azul que arrecade recurso
para as instituições assisten-
ciais de Paraíso.

O vereador Jerônimo Apa-
recido da Silva lembrou que o
empresário responsável pela
empresa Central Park Zona
Azul teve um mês para resol-
ver problemas apontados pelos
vereadores. "Se houvesse re-
solvido, poderíamos até ter
mantido o veto", completou.

O projeto vem sendo alvo
de polêmica há bastante tempo
e, recentemente, motivou uma

ação impetrada pelo dono da
empresa contra o presidente da
Câmara. O empresário Nilson
Lopes argumenta que Lisandro
Monteiro não estava cumprin-
do com a lei e estaria estimu-
lando outros munícipes a não
pagar a zona azul. Além disto,
houve reuniões na Câmara e o
presidente chegou a pedir anis-
tia para aqueles que estavam em
débito com a empresa, o que
foi negado pelo proprietário da
empresa.

A situação gerou reação da
Câmara Municipal, que decidiu
revogar a lei tendo em vista que,
segundo vereadores, a cobran-
ça estaria prejudicando muní-
cipes diante da "desorganização

da empresa". A revogação foi
aprovada por unanimidade e
encaminhada para sanção, no
entanto, sob alegação de que
propositura apresentava "clara
e evidente inconstitucio-nalidade
e ilegalidade", o prefeito Walker
Amé-rico Oliveira vetou o pro-
jeto que, mas seu veto foi der-
rubado pela Casa Legislativa.

PREFEITO
Sobre a derrubada veto, o

prefeito Walker Américo Olivei-
ra informou que "não tomei
conhecimento por escrito. As-
sim que eu for oficialmente in-
formado estudarei com jurídi-
co o que legalmente iremos fa-
zer", disse.

Câmara derruba veto e lei que regulamenta
zona azul é revogada em Paraíso

CENTRAL PARK

Ao Jornal do Sudoeste o
empresário Nilson Lopes, dire-
tor da Central Park Zona Azul
afirmou que a derrubada do
veto pela Câmara não implica
no cancelamento do contrato
que está em vigência. "Terá
validade de agora para frente,
não é retroativa. Quando o
edital de licitação foi colocado
no ar, o Executivo tinha o po-
der para contratar, e o contra-
to tem validade por cinco anos.
A revogação tira o prefeito de
contratar de agora para frente,
e o contrato tem que ser cum-
prido", salienta Lopes.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG Torna público abertura
do Proc. nº 179/19, Pregão Pres. nº 25/19, abertura dia 18/06/19, 08h,
para “Contratação de empresa especializada para organização e realização
do evento denominado “EXPOITA 2019”, a ser realizada no mês de agosto
do corrente ano, com fornecimento de estrutura, equipamentos, materiais,
mão de obra e outros”. O edital está à disposição dos interessados na sede
da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº
392, Lago Azul das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores
informações telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br.
04/06/2019 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG torna público, Extrato
dos Aditivos: 2º Termo Aditivo Contrato 92/17 celebrado entre a
Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa DETECTA
DIAGNOSTICOS MEDICOS EIRELI, CNPJ 26.255.170/0001-00; objeto
prorrogação contratual com base no Art. 57, da Lei nº 8.666/93 – 30/05/
19; 4º Termo Aditivo Contrato 92/17 celebrado entre a Prefeitura
Municipal de Itamogi/MG e a empresa SONAX EQUIPAMENTOS
MÉDICOS E PROCESSAMENTO DE DADOS LTDA. ME, CNPJ
06.141.011/0001-78; objeto prorrogação contratual com base no Art. 57,
da Lei nº 8.666/93 – 31/05/19; 1º Termo Aditivo Contrato 104/18
celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa GESTEC
MUNICIPAL - EIRELI - EPP, CNPJ 05.069.735/0001-95; objeto
prorrogação contratual com base no Art. 57, da Lei nº 8.666/93 - 04/06/
19. Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

Por João Oliveira

O projeto social Atitude, do
professor Weder Medeiros,
comemora seis anos em Para-
íso. Medeiros ocupou a tribu-
na na Câmara onde ressaltou a
importância do trabalho que
vem sendo desenvolvido no
município e destacou os bons
resultados que vem obtendo
com esta ação que, conforme
destacou, tira as crianças da
rua e as colocam no caminho
do esporte. Alunos já tiveram
conquistas importantes em
campeonatos de Jiu-Jítsu, in-
clusive em campeonatos Mi-
neiro e Brasileiro.

Alunos também foram a
sessão da Câmara, onde orgu-
lhosos levaram as medalhas
conquistadas. Weder agradeceu
a todos os vereadores que,
conforme destacou, votaram
para que o projeto fosse reco-
nhecido como utilidade públi-
ca há cerca de três semanas.
“Venho a seis anos correndo
para colocar essa documenta-
ção em dia e poder contribuir
um pouco mais com esses
meninos. Além de todos os ve-
readores, também gostaria de
agradecer a gestão municipal

que tem contribuído, inclusive,
com o espaço onde desenvol-
vemos as aulas. Isto é resulta-
do de um trabalho conjunto
entre Prefeitura e Câmara”,
destacou.

O vereador Vinício Scarano
parabenizou o professor e re-
forçou suas palavras. “É a
mesma bandeira que a minha.
Dificilmente uma pessoa que é
envolvida com esporte desde a
base irá tomar um caminho
ruim depois de adulta. Para
mim esse é o principal ponto
para incentivar o esporte. Sa-
bemos das dificuldades em se
firmar parceria com o poder
público para formar um liga
fora da cidade ou algo nesse
sentido, mas tente buscar apoio
também na iniciativa privada e
conte conosco para o que pre-
cisar”, disse.

A vereadora Cidinha Cerize,
também parabenizou a iniciati-
va e destacou a importância do
projeto e os seus resultados.
Marcelo Morais disse que ser-
viços que são bem prestados,
são reconhecidos de forma
natural. “O reflexo disto em sala
de aula é justamente de alunos
que são comprometidos e que-
rem fazer a diferença. E nós

Projeto Atitude comemora
seis anos em Paraíso

Alunos têm aula de artes marciais gratuitamente e  se destacado em campeonatos de grande porte

FOTOS: ASSCAM

Weder Medeiros é idealizado do projeto e já
levou alunos a campeonatos mineiro e brasileiro

sentimos essa ligação entre o
esporte e a escola”, disse.

Os demais vereadores  tam-
bém parabenizaram o trabalho
e ressaltaram a ação, bem como

os resultados obtidos. Por fim,
Weder destacou a importância
dos pais e sua colaboração para
que esses meninos possam pra-
ticar o esporte.

Proprietário da Central Park Zona Azul diz que contrato vigente tem que ser cumprido
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A equipe do Operário Espor-
te Clube precisará realizar a
partida contra o São José adia-
da do último dia 19 de maio
para confirmar se fica com a
segunda ou terceira vaga do
Grupo 1, na disputa do Cam-
peonato Regional promovido
pela Federação Paulista de Fu-
tebol e a Liga Serranense. O
alvinegro foi até Serrana (SP)
domingo, 2 de junho e enfren-
tou o Mônaco, partida que ter-
minou empatada em 1 a 1. A
competição segue para a segun-
da fase reunindo oito equipes
dos dois grupos que disputam
o torneio.

O jogo do último domingo,
disputado no Estádio Munici-
pal de Serrana era decisivo para
as duas equipes que buscavam
melhor posição na tabela. O
Operário em melhor situação
em com um jogo a menos ado-
tou um posicionamento mais
cauteloso e administrou bem a
partida tentando definir nos
contra ataques. Já o Mônaco
por atuar diante de sua torcida
tomou mais a iniciativa em
campo já que dependia de uma
vitória para garantira quarta
vaga no grupo, mas encontrou
um adversário bem posicio-
nado.

A primeira etapa de jogo foi
marcada por muita luta entre
as duas equipes e pode ser
traduzida em uma partida
amarrada. "Já era esperado que
eles viriam pra cima da gente,
foram pouquíssimas chances
de gol de ambos os lados e aca-
bou terminando em zero a
zero", comentou o técnico
Adilson Morais, do Operário.

Operário empata com Serrana em
1 a 1 e definirá vaga contra o São José

As emoções com bola na rede
ficariam para a etapa final.

No segundo tempo o Mô-
naco continuou procurando o
gol, mas o Operário bem pos-
tado equilibrou o domínio de
jogo. "Acredito que quando
estávamos melhor em campo
tivemos a infelicidade de to-
marmos o gol, praticamente na
metade do segundo tempo",
explicou Adilson. Mesmo com
o placar adverso o "Falcão
Negro" não se apavorou e fal-
tando cerca de oito minutos
para o término da partida o ar-
tilheiro da equipe, Marcelo
Alcântara, novamente balan-
çou as redes adversária e em-
patou.

efinição - Nas demais par-
tidas do Grupo 1 não foi regis-
trada nenhuma surpresa. O
Brodowski recebeu São Simão
e venceu por 3 a 0. São José e
Clube Atlético Cravinhos em-
pataram em 2 a 2. Com isso o
Brodovisk terminou a fase com
24 pontos e o Atlético Cravi-
nhos ficou com 19. Com um
jogo a menos o Operário tem

17 pontos e pode chegar a 20
e ficar com a segunda coloca-
ção do grupo. Também com
um jogo a menos o São José
pode classificar se vencer o
Operário e atingir 10 pontos
superando o Mônaco que tem
9 pontos. O empate não serve
para as duas equipes que ainda
vão jogar a partida adiada no
dia 19 de maio, por motivo de
força maior.

A definição da data partida
ocorreria no início da semana.
Chegou-se a cogitar a realiza-
ção na partida no meio de se-
mana. "Era uma das possibili-
dades, mas não interessa a nós
do Operário que somos man-
dantes porque não poderemos
contar com todos os nossos
atletas", disse o técnico Adilson
Moraes. A expectativa é de que
o jogo aconteça no próximo
domingo, 9, e só depois no
outro fim de semana teremos
o início da segunda fase com a
definição de todos os classifi-
cados.

Já é certo que o São Simão
no Grupo 1, enquanto que o

Altinópolis e Toninho Cobra no
Grupo 2, já estão fora da pró-
xima fase da competição.

Apenas um confronto está
definido para a segunda fase do
campeonato que é a partida
entre Águias do Vale x
Brodowski. Os demais cruza-
mentos vai depender do resul-
tado do jogo entre Operário e
São José. Se vencer, o Operá-
rio será o segundo do Grupo 1
e terá como adversário a As-
sociação Atlética Salense, de
Sales Oliveira, terceira coloca-
da no grupo 2.

Se perder ou empatar com
o São José, o Operário conti-
nuará na terceira posição na
chave e terá como adversário
o Cravinhos Jr, segundo colo-
cado no grupo 2. Se for o se-
gundo do grupo o Cravinhos
será o terceiro e automatica-
mente fará o confronto com
Cra-vinhos Jr. O time do San-
ta Rosa  aguarda definição se o
adversário será até o momento
o Mônaco Serrana ou o São
José, caso ele vença o Operá-
rio e obtenha a classificação.

A equipe do Instituto Para-
íso Basquetebol voltou à qua-
dra neste final de semana e
conquistou mais uma vitória
pela Copa Difusão. O time que
está embalado na competição
foi até São José do Rio Pardo
e venceu a equipe do Departa-
mento de Esporte e Cultura da
cidade. O resultado positivo
deixa os paraisenses em posi-
ção confortável na tabela já que
esta é a terceira vitória no cam-
peonato.

O Paraíso Basquetebol con-
firma a boa fase no campeo-
nato e venceu a terceira parti-
da consecutiva. Na estreia,
uma espécie de revanche da
final do torneio realizado ano
passado os paraisense supera-

Instituto Paraíso vence mais uma
pela Copa Difusão de Basquetebol

ram a Associação Atlética Rio
Pardense, por 59 a 52, no final
de março. Na sequência, o time
recebeu São Carlos e novamen-
te venceu por 73 a 71. Com
este resultado foi mantida a
série invicta em casa, desde
junho de 2017.

O time ainda jogou parale-
lamente a Lidarp e registrou
uma série de jogos contra equi-
pes paulistas e mineiras. Após
a maratona de jogos em que a
Associação Atlética Caldense
sagrou-se campeã ao vencer
Pouso Alegre; Paraíso e
Muzambinho dividiram respec-
tivamente o terceiro e quarto
lugares. O técnico Lucas Alves
disse que jogos seguidos des-
gastaram um pouco o grupo.

"Chegamos a jogar duas parti-
das em dois dias e isso de cer-
ta forma impediu que chegás-
semos a decisão da Lidarp",
disse.

A última partida do Institu-
to Paraíso pela Copa Difusão
de Basquete foi contra o São
Carlos há cerca de um mês. Foi
um jogo de superação já que o
time perdia em casa e só con-
seguiu confirmar a vitória nos
instantes finais. "Revertemos
um placar adverso, com uma
vantagem considerável do ad-
versário. Foi preciso muita gar-
ra e determinação, mas o gru-
po demonstrou maturidade e
por isso confirma a fase de
evolução que o grupo tem vi-
vido", observa Lucas Alves.

Na partida contra o DEC

Rio Pardo o Instituto Paraíso
manteve a boa fase. Mesmo
jogando fora de seus domínios
os paraisenses sempre estive-
ram em vantagem no marcador.
As parciais foram 09x13,
14x18, 18x15 e 21x19.

Os destaques da equipe
foram Cesomar Pereira, ces-
tinha com 25 pontos e Lucas
Alves, com 16. "foi um jogo
muito truncado e difícil que
só foi decidido nos instantes
finais, felizmente com vitória
da nossa equipe", definiu o
técnico.

A próxima partida do Insti-
tuto Paraíso Basquetebol pela
Copa Difusão será no dia 23
de junho, às 11 horas em
Guaranésia, contra a equipe
local.

Atletas comemoram mais uma vitória
do Instituto Paraíso pela Copa Difusão

Divulgação

POÇOS RECEBERÁ CENSO EXPERIMENTAL
Poços de Caldas foi a cidade escolhida em todo o
país pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Estatísti-
ca (IBGE) para a realização do Censo Demográfico
Experimental, que acontecerá exclusivamente no
município em 2019. Para o desenvolvimento do tra-
balho, o IBGE abriu Processo de Seleção Simplifica-
do. São 209 vagas temporárias de recenseadores e
agentes censitários, com salários que chegam a R$
2.100,00. A cidade escolhida neste ano, em razão de
aspectos relevantes, principalmente a população, Ín-
dice de Desenvolvimento Humano (IDH) e localização
geográfica.

(Jornal da Cidade - Poços de Caldas)

ESTADO LIBERA R$370 MIL PARA SEIS ESCOLAS
O Estado anunciou a liberação de R$370.341,57 para
seis escolas do Norte de Minas, sediadas em Montes
Claros, Chapada Gaúcha, Jaíba, Itacarambi,
Montalvânia e Varzelândia. O ato realizado em Belo
Horizonte teve um aspecto curioso: a primeira etapa
do  programa “Mãos à obra na escola” vai destinar
R$21 milhões para reformas em 132 escolas estadu-
ais de 92 municípios, com o Norte de Minas com ape-
nas 1,7% do total. Na cidade de Montes Claros, ape-
nas a escola Armênio Veloso vai receber R$24,739 mil
para a reforma do muro. As outras escolas do Norte
de Minas beneficiadas como a da Vila Novo Horizonte,
em Montalvânia, com R$89,6 mil para a reconstrução
de duas salas, cozinha e dispensa, que estão com trin-
cas e risco de desabar.

(Gazeta Norte Mineira- Montes Claros)
 
DIFERENÇA ENTRE POSTOS
PARA A GASOLINA CHEGA A 22,5%
A Fundação Procon divulgou no último final de sema-
na nova pesquisa de preços dos combustíveis em
Uberaba, realizada em 59 postos. O preço mínimo apu-
rado para o etanol foi de R$2,849; o máximo, R$3,489,
e o valor médio, R$3,107, variação de preços entre o
mais caro e o mais barato chega a 22,46%. Já para a
gasolina comum o preço mínimo ficou em R$4,759;
máximo, R$5,089, com média de R$4,933, e diferença
entre o máximo e o mínimo em 6,93%. O diesel comum
teve preço mínimo de R$3,559; máximo de R$3,799;
médio de R$3,634, e variação de 6,74%. Já o diesel
S-10 teve preço mínimo de R$3,659; máximo de
R$3,879, e médio de R$3,723, com variação de 6,01%.

(Jornal da Manhã- Uberaba)
 
CAMPANHA CONTRA SARAMPO É REFORÇADA
A Secretaria de Saúde de Mariana, atendendo à reco-
mendação da Secretaria de Estado de Saúde de Mi-
nas Gerais (SES-MG), vai intensificar as ações de va-
cinação contra Sarampo a partir de 1º até 13 de ju-
nho. A ação inaugural, mutirão de vacinação, aconte-
ceu neste sábado, 1, das 8h às 14h, no Centro de
Convenções e na Central de Vacinação do Município.
As ações vão contar com 2.000 doses a mais da vaci-
na. A campanha de vacinação tem como público-alvo
pessoas entre um a 49 anos, profissionais da saúde e
do setor de serviços, como: comércios, hotéis e res-
taurantes. Estes são os espaços onde a transmissão
do vírus causador da doença é mais rápida e fácil,
devido ao fluxo volumoso de pessoas que por ali pas-
sam.

(Portal da Cidade- Mariana)
 
APAC INAUGURA CENTRO
DE REINTEGRAÇÃO SOCIAL
No último final de semana foi inaugurada o Centro de
Reintegração Social da Associação de Proteção e As-
sistência ao Condenado (Apac) de Varginha. A Apac
de Varginha é dedicada ao público masculino e tem
capacidade inicial para abrigar 42 presos, todos do
regime fechado. A unidade tem área construída de
quase 900 m², em um terreno de 35 mil m². Obra foi da
ordem de R$ 1 milhão, oriundos de prestações
pecuniárias. Para o presidente da Apac, Alexandre
Prado, manifestou gratidão em tornar esse momento
real. “Foram mais de 40 anos de luta, hoje brindados
com o Centro de Reintegração Social, digno de rece-
ber tantas autoridades, parceiros, voluntários e a nos-
sa maior causa, o recuperando”, disse.

(Correio do Sul- Varginha).
 
VALADARES INCENTIVA
EMPREENDEDORISMO SOCIAL
Empreendedores individuais e coletivos de Governa-
dor Valadares, Minas Gerais, terão um incentivo para
estruturar e alavancar seus negócios. Eles participa-
rão do programa de Apoio à Geração e Incremento de
Renda (AGIR), lançado na semana passada. O pro-
grama é uma iniciativa da Fundação Vale, em parceria
com a Vale, e terá duração de 24 meses. Nesse perío-
do, os participantes receberão capacitação em
empreendedorismo e modelagem de negócios, acom-
panhamento e assessoria técnica em toda a gestão
integrada do negócio (área administrativa, financeira,
produtiva, inovação e estratégia de mercado).

(Diário do rio Doce - Governador Valadares)

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG
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O Conselho Municipal dos
Direitos do Idoso (CDMI) de
São Sebastião do Paraíso en-
tregou na tarde de terça-feira
(5/6), ao prefeito Walker
Américo Oliveira, um plano
com ações de curto, médio e
longo prazo, a serem realiza-
das em três anos e voltadas
para esta população que hoje
representa 12% dos habitantes
do município. O documento
começou a ser elaborado pela
gestão anterior do órgão, que
tinha na presidência Paula
Martins Pimenta.

Participaram da entrega o
atual presidente do CMDI,
Waldemar Antônio Galvão e o
secretário municipal de Desen-
volvimento Social, Marcelo São

Julião. A Secretaria ficará res-
ponsável pela gestão do plano,
que teve o envolvimento de
outras pastas da Prefeitura,
como Educação, Esporte,
Obras, Saúde e Segurança Pú-
blica.

O documento será analisa-
do pelo prefeito antes de ser
colocado em prática e atende a
uma exigência do Conselho
Estadual  dos Direitos da Pes-
soa Idosa. Em Paraíso ele foi
construído com a iniciativa e
organização do CMDI e pro-
fissionais ligados às políticas
públicas voltadas ao idoso.

Entre os objetivos do Plano
estão melhorar a condição de
vida, através do aprimoramen-
to de políticas públicas volta-

das ao idoso, por meio de um
planejamento sistemático de
ações, metas e prazos, visan-
do realizar o reordenamento
dos serviços, programas, pro-
jetos e objetivos destinados ao
atendimento da população ido-
sa do município, de modo a
melhorar sua qualidade de vida
e seu atendimento na esfera
municipal. Ainda visa garantir
o atendimento preferencial em
toda a rede pública, respeitan-
do os fluxos e protocolos já
existentes, mas de forma dig-
na e ágil, combater a insegu-
rança alimentar com informa-
ções sobre boas práticas, rea-
lizar campanhas de vacinação
e prevenção à doenças comuns
à terceira idade, bem como a

redução de danos e tratamento
de doenças.

Também consta a realização
de atividades culturais e lúdicas
com a finalidade de fazer a
integração urbana e rural dos
idosos, bem como resgatar
suas memórias e tradições, o
desenvolvimento de práticas
esportivas continuadas a fim de
combater o sedentarismo na
terceira idade e favorecer o en-
velhecimento saudável, facili-
tar o acesso de idosos à pro-
gramas de transferência de ren-
da e acesso ao mundo do tra-
balho, promover campanhas de
sensibilização e conhecimento
sobre cidadania, direitos do
consumidor e previdência so-
cial.

Conselho entrega ao prefeito
Plano Municipal do Idoso

O Plano pretende dispo-
nibilizar profissionais da área
de saúde para atender a po-
pulação idosa condizente com
as espe-cificidades desta de-
manda, potencializar campa-
nhas de educação no trânsito
e respeito às vagas destinadas
ao idoso, intensificar a fisca-
lização do direito ao transpor-
te gratuito municipal e inte-
restadual, previsto nas legis-
lações vigentes e consolidar,
no âmbito local, planos de
mobilidade e acessibilidade
que possibilitem a fácil loco-
moção de idosos e contribu-
am com sua interação na so-
ciedade.

Por fim, o documento de-
seja ampliar a oferta de proje-

tos de educação inclusiva para
a terceira idade e fortalecer a
atuação do Conselho Munici-
pal de Direitos do Idoso e sua
representatividade junto à po-
pulação.

Entre os resultados espe-
rados com a soma de forças e
articulação de todas as secre-
tarias envolvidas, espera-se
que o Plano seja o ponto de
partida para que o município,
por meio das políticas interse-
toriais, efetive ações concre-
tas para a melhoria do acolhi-
mento, atendimento e acesso
do idoso aos serviços locais,
com vistas à valorização des-
ta população e garantia de seus
direitos.

(por Ascom Prefeitura)
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Em menos de uma semana
cinco pessoas foram aborda-
das e presas em Monte Santo
de Minas por suspeita de trá-
fico. O primeiro caso envol-
veu um casal, de 19 e 23 anos.
Eles foram parados durante
operação do bairro Vila Mar-
tins; já o segundo, três jovens,
de 18, 19 e 21 anos foram
detidos no bairro Jardim Bela
Vista após a polícia localizar
grande quantidade de drogas
no veículo.

De acordo com informa-
ções da Polícia, militares reali-
zavam batida policial no bairro
Vila Martins, nas proximidades
da Igreja de Nossa Senhora
Aparecida.

No local, depararam-se
com C. R. D. S. G., 19 anos,
entregando um objeto para sua
namorada J. D. S. P., 23 anos,
e quando visualizou a viatura
policial tentou fugir pulando os
muros de diversas residências,

Rapazes conduziam um veículo de Mococa
Rapaz fugiu, mas depois de apresentou

à Polícia na presença de advogado

Tráfico: em Monte Santo
cinco suspeitos são presos

sendo perseguido, porém não
foi alcançado.

Com a mulher foi localiza-
do um embrulho contendo 31
pedras de crack. Ainda, de
acordo com a PM, ao chegar à
sede do Pelotão, foram locali-
zadas no bolso da blusa que a
mulher usava mais 12 buchas
maconha. Durante o registro da
ocorrência, o rapaz que havia

fugido se apresentou esponta-
neamente, acompanhado do pai
e advogado.

Conforme a PM, ao ser
questionado, alegou que os en-
torpecentes encontrados eram
de sua propriedade.

Na mesma semana, no bair-
ro Jardim Bela Vista, um VW/
Gol, com placa de Mococa
(SP), foi parado pela polícia.

No veículo três ocupantes , G.
I. D., 21 anos, J. V. D. L., 18
anos, anos e G. S., 19 anos,
transportavam oito buchas de
maconha, além de dois tabletes
da mesma substância e um pa-
cote de cocaína. O três foram
presos e conduzidos à Delega-
cia de Polícia e o veículo reco-
lhido junto a um pátio creden-
ciado.

FOTOS: Reprodução

Um homem de 30 anos foi
preso após tentar fugir em
abordagem policial na rua
Carlos Bérgamo.

O homem conduzia um Fiat
Pálio e evadiu-se, tendo sido
rastreado e preso na Av. Olive-
ira Rezende, com bucha de
maconha escondida na boca.

De acordo com a PM, o
suspeito foi submetido à busca
pessoal e parecia estar escon-
dendo algo na boca, o que foi
identificado como uma bucha
de maconha. Durante buscas
no interior de seu veículo foi
localizado um invólucro plás-
tico com uma porção de crack,

“Homem tenta fugir
durante abordagem policial,

mas é preso na Oliveira Rezende
dinheiro e dois rolos de papel
filme, possivelmente utilizado
para embalagem de drogas para
a venda.

Diante da situação, a PM se
deslocou até a residência do
rapaz, na Vila Operária, onde
apreenderam um bloco de notas
promissórias com três folhas
nos valores de R$ 400,00, R$
450,00 e R$ 700,00 anotadas
no nome de um terceiro que
não foi identificado.

O suspeito não soube
informar do que se tratavam as
notas. O rapaz foi preso em
flagrante e conduzido à
Delegacia de Polícia.

Uma batida policial no
bairro Santa Tereza terminou
com a prisão de duas mulheres,
de 26 e 22 anos, suspeitas de
traficar drogas no local. O caso
aconteceu na noite de sexta-
feira (31/5), quando policias
passaram próximo a um local
que seria conhecido pela venda
de drogas.

De acordo com a PM, a
primeira suspeita, de 26 anos,
foi abordada em um bar onde
havia várias pessoas. Segundo
a PM, a mulher estava nervosa
e se recusou a retirar material
que carregava no bolso. Após

Duas mulheres são presas por
suspeita de tráfico no Santa Tereza

buscas, foram encontrados
com ela três tabletes de maco-
nha e um papelote de cocaína,
além de um cigarro de maco-
nha e dinheiro.

De acordo com a suspeita,
ela estava residindo no local
com outra mulher, de 22.
Policiais realizaram buscas no
local, foi encontrada a quantia
de R$ 1.354,75; um papelote
cocaína; dois aparelhos celu-
lares; um relógio de cor prata
que pertenceria um cliente.

As duas foram presas e
encaminhadas a Delegacia de
Polícia.

A Secretaria de Estado de
Fazenda (SEF) informa o ca-
lendário do mês de junho para
o pagamento dos salários do
funcionalismo público do Exe-
cutivo Estadual:

·  1ª parcela: 12/6;
·  2ª parcela: 24/6.
Os critérios adotados para

pagamento dos vencimentos
serão os mesmos dos meses
anteriores:

· Na primeira parcela, se-
rão depositados até R$
3.000 para os servidores da
Segurança Pública e da Saúde.

Quarta parcela do 13º não honrado
pela gestão anterior será antecipada

Governo anuncia
escala de

pagamento
para junho

Para os demais servidores, se-
rão depositados até R$ 2.000;

· Na segunda parcela, se-
rão depositados os valores
restantes para todos os servi-
dores.

 
DÉCIMO-TERCEIRO
Em função do feriado de

Corpus Christi, o pagamento
da quarta parcela (R$ 400) do
13º relativo a 2018 será feito
no dia 19/6. A antecipação de
dois dias só foi possível gra-
ças à organização do fluxo de
caixa.
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O PRESIDENTE E O POVO
 Bolsonaro demonstrou que tem o povo em suas mãos e

acabou criando um movimento ideológico, o “Bolsonarismo”,
querendo ou não, mesmo sem raízes históricas sérias. Tal
como o Lulismo, independe do sucesso de seu criador ou de
coerência política e êxitos de gestão. O amor de seus fiéis e
súditos é incondicional, é um amor bandido que tudo aceita.
É muito mais fundamentalismo religioso que crença política.
A passeata de 26 de maio de 2019 vai ficar marcada como
sendo aquela que era desnecessária, aquela em que nem o seu
próprio mentor botou fé ou aderiu e foi às ruas, e mesmo
assim arrebentou e colocou milhões protestando em todos os
estados do país. Ridículo foi ver no Fantástico, já naquele
domingo à noite, deformadores de opinião tentando diminuir
o feito com gráficos estrategicamente omissos e que tentavam
demonstrar que as passeatas anteriores de universitários e
professores contra o governo influenciaram mais porque…
foram em mais cidades! Ora, ora, ora, e daí? Meia dúzia de
pessoas por cidade fazem alguma diferença? A grande mídia
perdeu a compostura, escancarou o engano, aperfeiçoou seu
cinismo complacente.

REPRESENTATIVIDADE APAIXONADA
 O presidente representa quarenta por cento da população,

o eleitorado tradicional, conservador, religioso – gente que
estava sem representatividade naquele mar de esquerda que
vicejava em nossas eleições até que Dilma quebrou o país.
Esse contingente populacional considerável não poderia ser
esquecido e a vocação socialista para a licenciosidade de
costumes, para o “liberou geral” sexual, agrediu
profundamente amplos setores da classe média que esperaram
alternativa finalmente surgida nas últimas eleições
presidenciais. A popularidade de Bolsonaro surpreende porque
esvoaça com pesquisas de opinião e teóricos pessimistas, mas
atrai alguns problemas. Não estou falando aqui dos petistas,
porque destes se há de esperar sempre o mais ferrenho
acirramento oposicionista, o que os torna previsíveis. Mas há
um outro pessoal, os eleitores moderados, cerca de trinta por
cento dos adultos votantes, gente que quer ver como está e,
principalmente, como é que fica. É uma massa volátil que
não hesitará em aderir nas urnas aos adversários presidenciais
para apear o Bolsonarismo do poder, se necessário for. Como
fizeram com as esquerdas, quando viram que a ideologia
socialista atrasada somente piora os problemas do país.

CACHORROS GRANDES
 Os integrantes das passeatas pró-Bolsonaro direcionaram

sua fúria aos congressistas e ao STF. Podem não ter falado
por procuração presidencial, mas jogaram o presidente em
uma briga de cachorro grande. Isso conheço bem,
modestamente e guardadas as devidas proporções. Quando,
no exercício da função pública, se atinge um alvo institucional,
alguém verdadeiramente poderoso, uma “potestade” como se
poderia dizer em termos bíblicos, basta esperar que o chumbo
grosso da retaliação sempre chega. Haverá troco. Nunca temi
esse revanchismo e acredito que Bolsonaro também o desafia,
mas não se pode negligenciar o perigo, desconsiderar seus
agravantes, presumir que não haverá contragolpe, porque o
revide é sempre inevitável. Os Bolsonaristas atacaram o
Congresso e o STF. Isso não vai ficar barato, acreditem.
Quanto ao nosso tribunal maior criticado por acólitos do
presidente, lembrei-me de meu velho pai, que dizia que só
idiotas brigam com homens de saia: padres, juízes e escoceses.

O JULGAMENTO DE SÓCRATES 
Sócrates foi condenado à morte por um tribunal popular

da velha Grécia. Seu crime: iludir os mais jovens e desvirtuá-
los da pureza do culto às divindades mitológicas. Nada de
sexual nas acusações. O crime de Sócrates era dar aulas e
ensinar sua filosofia poderosa. Por isso, o obrigaram a tomar
veneno após um julgamento histórico muito bem retratado
em nossa literatura. Encarregado da própria defesa, Sócrates
desde logo esclarece a existência de duas espécies de
acusadores morais: aqueles que genuinamente são contrários
ao seu pensamento e outros tantos que se compadecem e
invejam o brilho de suas ideias e ações. Quanto aos primeiros
opositores, nada há com que se preocupar, porque guardarão
ética e trilharão o bom combate respeitando as regras da
decência e da honestidade. Com os invejosos e ciumentos, no
entanto, não há regras: o ódio e o ressentimento são muito
mais poderosos do que o amor e a amizade. A capacidade de
destruição de quem odeia é estrategicamente destinada a fazer
o mau covardemente. Este acusador é um inimigo silencioso
que guarda sua psicopatia, acumula subreptícios argumentos
e estratégicos indícios para exercer oportunamente seu ódio
vingativo. Muitas das acusações que transformaram a vida
pública brasileira em um esgoto político a céu aberto foram
fomentadas por gente desse tipo.

O DITO PELO NÃO DITO
 ”Com grandes poderes vem grandes responsabilidades.”

(Stan Lee, escritor e quadrinhista americano, criador – dentre
outros – do Homem Aranha e dos Vingadores).

Entretanto
Renato Zupo *

Por João Oliveira

Pensando em ajudar os mo-
radores do Asilo São Vicente de
Paulo, um grupo de voluntárias
que se reúne para realização de
atividades com os idosos sema-
nalmente irá promover no pró-
ximo dia 30, no Buffet Italian,
o 1º Café Solidário, a fim de
angarias fundos que serão re-
vertidos para o bem-estar dos
moradores do asilo. A progra-
mação contará com apresenta-
ção do Paraíso em Seresta, sor-
teio de brindes e leilão.

O grupo, que se reúne sem-
pre as terças-feiras, das 15h às
17h, promove entre as ativida-
des a pintura em panos de pra-
to, que são vendidos para aqui-
sição de mais matéria prima e
promoção de eventos dentro do
asilo. Conforme conta a volun-
tária e professora de Língua
Portuguesa, Luciene Figueire-
do, é uma espécie de terapia
ocupacional, mas o mais im-
portante é a socialização que
esses encontros promovem.

"Há muita conversa, brin-
cadeiras e risadas. Esses ido-
sos gostam muito e sentem
muita falta quando precisamos
faltar. Nós organizamos tudo e

Grupo de voluntárias
organizam 1º Café Solidário
em prol do Asilo São Vicente

eles fazem essas pinturas, re-
tocamos um ou outro trabalho,
já que alguns têm mais dificul-
dade devido à mobilidade da
mão. Esses trabalhos prontos
nós vendemos para comprar
mais material e o que sobra nós
sempre organizamos algum
evento", conta.

Entre os eventos internos
sempre são realizados o Car-
naval e a Festa Junina, para
promover entretenimento e di-
versão aos moradores. "São
ações simples, mas que fazem
muita diferença para eles. Nos-
so grupo tem cerca de seis

voluntárias, mas esta é uma
atividade que já existe no asilo
há anos, e começou com a es-
posa do deputado estadual An-
tônio Carlos Arantes, Sirlene
Arantes e um grupo de ami-
gas", conta.

Percebendo dificuldades
que o Asilo São Vicente assim
como outras instituições
assistenciais enfrentam no
município, Luciene e a amiga
Marinês Gil sentaram para con-
versar pensando em fazer algo
que pudesse contribuir para
com esses idosos, e que pu-
desse envolver toda a comuni-

dade. "A Marinês Gil tem uma
irmã que trabalha em Uberaba
e lá eles promovem todos os
anos um café e, a partir desta
ideia, resolvemos promover
esse primeiro evento aqui",
conta.

O evento está sendo orga-
nizado para 300 pessoas e já
foram vendidos mais de 250
ingressos, mas ainda há, e po-
dem ser adquiridos na portaria
do Asilo. Conforme destaca a
professora, a comunidade ain-
da poderá contribuir com as
doações que serão leiloadas ou
sorteadas no dia. "Nós não pe-
dimos dinheiro, o que pedimos
é que qualquer um que possa
contribuir, que faça essas doa-
ções a serem entregues na por-
taria do Asilo São Vicente. Afi-
nal de contas, é para o bem dos
nossos idosos", completa.

INGRESSOS
Ainda faltam poucos in-

gresses a serem vendidos.
Aqueles que tiverem interesse
podem garantir o seu na porta-
ria do Asilo São Vicente de Pau-
lo ou entrando em contato pelo
telefone 98869-0402. O 1º Café
Solidário irá acontecer no
Buffet Italian, na Av. Dárcio
Cantieri, 1009.

Alunos do primeiro e se-
gundo período de Agronomia,
além de outros cursos da Fa-
culdade Calafiori, promove-
ram  um trote solidário.

O objetivo foi arrecadar

Alunos da Faculdade Calafiori
promovem trote solidário

alimentos e itens de primeira
necessidade que deve mser
doados a instituições assistenci-
alistas em São Sebastião do
Paraíso.

O trabalho contou com aju-

da das professoras Dra. Mirela
Moraes Waldemarin Cabral,
Dra. Ana Lúcia Bassi e do pro-
fessor Dr. Eduardo José de
Almeida. A data prevista para
entrega das doações é neste

sábado (8/6). Entre as arre-
cadações foi conseguido jun-
to à comunidade arroz, fei-
jão, macarrão, molho de to-
mate, óleo, sabonete, pasta
de dente e papel higiênico.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
5 de Junho de 2019

página 7Jornal do Sudoeste

O Campeonato de Vetera-
nos Quarentão completou a úl-
tima rodada da primeira fase
no final de semana passado
com a realização das duas úl-
timas partidas do turno inicial
da competição. Com os resul-
tados finais dos jogos foram
definidas as quatro equipes
classificadas para a sequencia
da disputa que já tem uma
partida marcada para o próxi-
mo sábado, 8 de junho. Duas
equipes de Paraíso, uma de
Passos e outra de São Tomás
seguem na disputa do título do
Troféu Antônio Alberto
Candiani, o "Bertinho".

Conforme o organizador
do campeonato Ricardo "Bibi"
Santos, "cada time pode jogar
cinco vezes em confrontos di-
retos em turno único. Foram
59 gols sendo que a Paraisen-
se que fez a melhor campa-
nha até aqui e está invicta ba-
lançou as redes adversárias
20 vezes", comenta. Por isso
a "Verdona" tem o artilheiro da
competição o jogador  Claudi-
nei Dionízio Paulino que mar-
cou seis gols, além do goleiro
menos vazado, Aparecido Bar-
bosa, que tomou apenas três.

Para a definição das equi-
pes classificadas no Estádio
Dr. Joaquim Ferreira Gonçal-
ves, 1º de Maio, o Operário
eliminou o Termópolis que bus-
cava a vitória para tentar ob-
ter a vaga na segunda fase.
O alvinegro venceu por 1 a 0.
Na outra partida o TNT ar-
rancou um empate honroso
diante do Palestra de Passos,
com o placar final de 2 a 2.

Campeonato Veteranos
Quarentão define os

classificados para segunda fase
FOTOS :Arquivo

Paraisense e Palestra farão na próxima semana segundo jogo
da segunda fase para definir o outro finalista da competição

Verdona tem a melhor campanha da primeira fase do campeoanato

Com estes resultados,
Termópolis com quatro pontos
e TNT, com apenas dois, fi-
cam de fora da segunda fase.

Entre os classificados es-
tão Paraisense, Operário,
CVA STA e Palestra. O pri-
meiro jogo do mata-mata já

será neste sábado,8, às 15h15,
no Estádio Dr. Joaquim Fer-
reira Gonçalves o Operário
Esporte Clube receberá a
equipe do CVA de São Tomas
de Aquino. A segunda partida
acontecerá somente na próxi-
ma semana. A Paraisense re-

ceberá no Estádio Comenda-
dor João Alves, o Palestra de
Passos, às 15 horas.

Os vencedores destas par-
tidas farão a final do campeo-
nato em data a ser confirma-
da pela organização do cam-
peonato.

Por João Oliveira

Deu entrada na Câmara
Municipal na sessão de segun-
da-feira (3/6) projeto de auto-
ria do chefe do Executivo que
autoriza a abertura de crédi-
tos adicionais especiais prove-
nientes por transferência dos
municípios signatários de ter-
mo de compromisso para o
empenho de repasse relaciona-
do com o grupo de média e
alta complexidade da Santa
Casa de São Sebastião do Pa-

raíso. Na prática, o projeto visa
destinar a uma conta especí-
fica do Fundo Municipal de
Saúde recurso que foi rateado
entre os municípios para aten-
der a serviços complementa-
res da rede de urgência e emer-
gência.

Conforme justifica a propo-
situra, municípios da região fir-
maram provisoriamente o Ter-
mo de Cooperação Preliminar
para fins de fomento à organi-
zação e integração das ações e
serviços de saúde, em especi-

al, o acesso da população aos
serviços de urgência e emer-
gência da atenção hospitalar de
forma complementar, através
do fortalecimento do presta-
dor, sem fins lucrativos, em
face de sua capacidade de ope-
ração instalada.

Segundo o projeto, "para
operacionalização definiu-se o
repasse financeiro no valor
pactuado de R$1,6 per capta,
por mês. O repasse mensal a
Instituição Santa Casa de Mi-
sericórdia se dará após o re-

passe dos municípios signatá-
rios do Termo de Compromis-
so, perfazendo um total de R$
255 mil. Este recurso será cre-
ditado em conta específica do
Fundo Municipal de Saúde,
sendo utilizada única e exclu-
sivamente para este propósi-
to".

Após aprovado como obje-
to de deliberação, o vereador
Marcelo de Morais lembrou
que foi dito em audiência pú-
blica da saúde a necessidade em
se aprovar este projeto ainda

naquela sessão, no entanto,
vereador destacou que só irá
aprová-lo quando ele for estu-
dado detalhadamente.

Conforme explicou Cidinha
Cerize, existe a Urgência e
Emergência que recebe uma
verba vinculada de R$ 200 mil/
mês para se manter. "Existiu
uma pactuação entre alguns
municípios para que se fizesse
uma urgência e emergência
complementar", disse. A
vereadora comentou que estra-
nhou a chegada do projeto na

Prefeitura encaminha à Câmara projeto
para abertura de crédito adicional especial

Casa porque, segundo ela, além
de estar presente municípios
que não haviam participado de
reunião para debater o assun-
to, que ela havia entendido que
havia uma frustração por nin-
guém ter assinado o compro-
misso quanto prefeitos foram
reunidos. "É um projeto longo
e que tem que ser muito bem
estudado e a Comissão fará
todas a diligencias para que
esse projeto tramite dentro da
Casa de forma correta", com-
pletou.

Nesta quarta-feira, 5 de ju-
nho é comemorado o Dia In-
ternacional do Meio Ambiente.
A data esta sendo celebrada em
São Sebastião do Paraíso du-
rante a semana com a realiza-
ção de vários eventos. A Pre-
feitura, por meio da Secretaria
Municipal de meio Ambiente
(Semad) programou uma série
de ações destinadas a conscien-
tização da comunidade envol-
vendo vários segmentos da
população. Na quinta-feira,6,
por exemplo haverá um traba-
lho de arborização no bairro
Santa Tereza, assim como no
sábado haverá atividade de
revitalização da Praça da Aba-
dia.

A programação tem a inici-
ativa da Prefeitura, mas, é rea-
lizada em parceria com várias
empresas e entidades que de-
senvolvem algum tipo de ati-
vidade no município.

O primeiro evento do calen-
dário organizado pela SEMAD
ocorreu na manhã de segunda-
feira,3. Na Escola Municipal
Professora Hilda Borges
Pedrosa, houve uma ação
educativa em conjunto com a
Polícia Ambiental. Houve pales-
tra sobre reciclagem com o
Grupo de Mulheres do Centro
de Referência de Atividades

Sociais (CRAS) no bairro San-
ta Tereza.

Na terça-feira, 4,  a ativida-
de de educação foi realizada
com funcionários da empresa
Olam Coffee na E.M. Roque
Scarano. Para esta quarta-fei-
ra, 5, as ações acontecem em
dois períodos do dia. Às 8h
haverá limpeza da área verde
ao longo do Projeto Somma,
nos dois lados do complexo que
é ladeado por duas avenidas. Às
9h serão desenvolvidas ações
de conscientização em todas as
escolas da Rede Municipal de
Ensino.

Para amanhã quinta-feira, 6,
a programação prevê a realiza-
ção de um seminário pelo Ins-
tituto de Gestão Política e So-
ciais (Gesois). O órgão foi de-
signado pela Fundação Esta-
dual do Meio Ambiente (Feam)
para desenvolver no município
um trabalho de apoio técnico
com o objetivo de ampliar o
programa de coleta seletiva. A
intenção é dar todo suporte
necessário para que os muni-
cípios cumpram as metas
estabelecidas pelas Políticas
Estadual e Nacional de Resídu-
os Sólidos.

No caso de Paraíso o obje-
tivo é ampliar a coleta seletiva
e o trabalho está sendo desen-

volvido em etapas. Além da
criação de grupo gestor que
envolve participantes do gover-
no e da iniciativa privada, tam-
bém está sendo elaborado um
diagnóstico com trabalhadores
do setor. Também está sendo
produzido um relatório sobre a
geração de resíduos e potenci-
al de comercialização de
recicláveis na região. O resul-
tado dos trabalhos será apre-
sentado em um seminário que
acontece nesta quinta-feira, às
8h30, no Ceduc.

Ainda na quinta, às 13 ho-
ras haverá palestra para as cri-
anças integrantes do projeto
Garotos para a Paz, no CRAS
Santa Tereza. Às 14 horas
acontecerá o desenvolvimento
de um programa de arboriza-
ção na praça do bairro Sata
Tereza. Já na sexta-feira,7, às
8h30 acontecerá atividade
educativa em parceria com a
empresa Olam Coffee, na E.M.
Morro Vermelho.

No sábado, 8, na Praça
Comendador José Honório, às
9 horas acontecerá a premiação
dos ganhadores da Gincana da
Coleta Seletiva que tem a par-
ticipação de várias escolas da
cidade. No local acontecerá
coleta de lixo eletrônico e uma
aula de zumba. Às 9h30 ocor-

rerá mais uma ação de educa-
ção com o desenvolvimento do
projeto de revitalização da Pra-
ça da Abadia. Este trabalho
ocorrerá em parceria com a
empresa Gonçalves Salles S/A
que participa do programa Ado-
te Uma Praça.

O encerramento da progra-
mação será no domingo com a
realização de um Trekking Eco-
lógico, no domingo, 9. A lar-
gada será em frente a Escola
Estadual Paula Frassinetti, no
bairro São Judas Tadeu às 8
horas. A chegada será no Par-
que da Serrinha, após um per-

curso com trilhas, matas e ou-
tros obstáculos. O lema adota-
do neste ano é "Lixo é seu, a
responsabilidade e todos".

POLUIÇÃO

Segundo a Organização
Mundial da Saúde, nove em
cada dez pessoas no mundo
estão expostas a altos níveis de
poluição do ar. Os resultados
são a intensificação do aqueci-
mento global, prejuízos à saú-
de e até rombos econômicos,
segundo a ONU, a poluição do
ar custa à economia global 5

trilhões de dólares por ano.E
quem pensa que a poluição do
ar é gerada apenas pelas indús-
trias e pelos poluentes dos ve-
ículos está muito enganado.
Em seu site interativo, elabo-
rado especialmente para a data,
a ONU enfatiza a importância
de se entender os diferentes ti-
pos de poluição atmosférica
para, então, combatê-la. As
cinco eleitas como principais
são as poluições por meio da
agricultura, da indústria, do
transporte, do lixo e a domés-
tica.

Neste ano com o tema a
"Poluição do Ar", uma questão
crítica tanto para o meio ambi-
ente quanto para a saúde hu-
mana tem por objetivo de unir
esforços para combater este
mal, que atinge todas as pes-
soas. Mas é particularmente
prejudicial às crianças e mulhe-
res grávidas. Nove em cada dez
pessoas em todo o mundo res-
piram ar poluído.

As emissões nocivas são
responsáveis por uma em cada
nove mortes em nível global e
por sete milhões de mortes pre-
maturas por ano. Só no conti-
nente americano, mais de
300.000 pessoas morrem anu-
almente devido à má qualidade
do ar.

Atividades educativas marcam
Semana do Meio Ambiente em Paraíso

Como já acontece com o Plano Municipal
de Arborização haverá plantio de mudas
de árvores na Semana de Meio Ambiente

Roberto Nogueira



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
5 de Junho de 2019

página 8 Jornal do Sudoeste

Competidores vieram de várias cidades principalmente do
interior paulista onde este tipo de esporte é mais difundido

Dependências do Clube Eldorado foram utilizados para competição beneficente que teve cerca de 120 participantes

O domingo de céu ensola-
rado em São Sebastião do Pa-
raíso serviu de espaço para a
realização de um campeonato
de Airsoft. Trata-se de uma dis-
puta em que as equipes simu-
lam diversas situações de com-
bate.

O evento ocorreu na antiga
sede do Clube Eldorado e teve
o caráter beneficente e resul-
tou na arrecadação de cerca de
250 quilos de alimentos entre
os participantes que serão dis-
tribuídos entre duas entidades
sociais da cidade.

Conforme informações de
Erik Tavares da Silva um dos
organizadores do campeonato
junto com as equipes Garra e
Shits, de São Sebastião do Pa-
raíso, o Airsoft, é um esporte
que aos poucos tem conquis-
tado cada vez mais adeptos na
cidade. "Temos aqui a equipe
Garra que possui cerca de 15
integrantes e também tem o
pessoal da Shits que também
está se desenvolvendo", co-
menta Erik. Ele ressalta que
normalmente as competições
são em outras cidades, princi-
palmente, no interior paulista
onde este tipo de atividade está
mais desenvolvido.

"Com frequência temos
participado de jogos em cida-
des como Franca, Bebedouro,
Batatais", destaca. Já em Mi-
nas Gerais existem equipes e
participantes em Passos,
Capetinga e Monte Belo, além
de Paraíso, completa. Devido
aos contatos feitos em outros
eventos surgiu o convite e a
possibilidade de reunir os ami-
gos em Paraíso e o campeona-
to foi considerado um grande
sucesso pelos organizadores.
"Tivemos várias equipes reu-
nidas, não tivemos um vence-
dor, mas todos foram vitorio-
sos pelo resultado positivo, a
confraternização, além de po-
dermos ajudar as entidades lo-
cais", acrescentou.

Sobre o campeonato Erik
informa que foram 120 parti-
cipantes. "Os competidores vi-
eram de Franca, Mococa,
Monte Belo, Batatais, Passos e
Capetinga que se juntaram a
nós aqui de Paraíso"a. "Foi uma
competição de caráter benefi-
cente que irá ajudar a Sopa da
Providência e o Lar Pedacinho
do Céu, entidades de nossa ci-
dade", comenta. Foram arreca-
dados cerca de 250 quilos de
alimentos doados por integran-
tes de todas as equipes.

Paraíso reúne 120 operadores
de Airsoft em jogo beneficente

FOTOS: Divulgação

A iniciativa teve o apoio de
empresas como a Auto Escola
São Sebastião, Netspeed e ain-
da citou com a colaboração do
vereador Vinício Scarano
Pedroso e do grupo Cavaleiro
Solitário. "Queremos agradecer
a todos que nos apoiaram é um
grande incentivo para que pos-
samos realizar outros eventos",
agradeceu Erik.

Ele ressaltou que os grupos
de Paraíso continuarão partici-
pando de outras disputas na
região, inclusive no interior
paulista e não descarta a pos-
sibilidade de organizar novos
eventos na cidade.

SOBRE

O Airsoft é um esporte que
simula situações diversas de
combate. Nele, são utilizados
equipamentos que disparam
bolinhas de plástico (BB) de 6
mm de diâmetro, rígidas e que
não têm nenhum tipo de tinta
ou sistema de marcação. Os
jogos de Airsoft são formados
por duas ou mais equipes, em
que a vencedora é aquela que
conseguir realizar o objetivo
primeiro. Os equipamentos são
réplicas externas de armas de
fogo reais. Porém, seu meca-
nismo interno em nada se as-
semelha com elas, sendo im-
possível qualquer conversão
das armas de Airsoft para o uso
com munição real.

Trata-se de um jogo cujo
pilar principal é a 'honra' dos
jogadores. Assim, quando um
jogador for atingido, imediata-

mente ele acusa o acerto e sai
do jogo. A honestidade dos jo-
gadores é, então, fundamental
para o desenrolar do esporte e
sua popularização pelo mundo.
Sem ela, o Airsoft não sobre-
vive. Se a intenção básica do
esporte é simular situações de
combate, busca-se o realismo
em todos os aspectos. Assim,
os equipamentos e as vesti-
mentas utilizadas são bem pa-
recidos com os reais.

O Airsoft surgiu no Japão
na década de 70, onde é prati-
camente um esporte nacional,
sendo hoje muito popular em
todo o mundo. Nos Estados
Unidos, por exemplo, ocorre
anualmente o evento "Operação
Irene", no qual uma base de
treinamento do exército é utili-
zada para a realização de um
evento que dura um fim de se-
mana inteiro. Em outros paí-
ses, eventos como o "Berget"
europeu reúnem milhares de
entusiastas, entre muitos ou-
tros.

Já no Brasil, o Airsoft co-
meçou a se destacar há apro-
ximadamente 10 anos e é re-
gulamentado pelo Exército Bra-
sileiro.

Para praticá-lo, é necessá-
rio ter mais de 18 anos e estar
preparado para enfrentar bata-
lhas emocionantes e cheias de
adrenalina. Os praticantes des-
se esporte são pessoas comuns
que nutrem uma profunda ad-
miração pelas forças policiais
e militares mundo afora. São
médicos, engenheiros, profes-
sores, militares, estudantes,

pedreiros e vendedores. Não há
nenhuma vinculação política,
paramilitar, separatista, revolu-

cionária ou criminosa. São ho-
mens e mulheres, pessoas pre-
ocupadas em se divertir com

os amigos, valorizando a hon-
ra, a segurança e o respeito às
leis.

Por João Oliveira

Vereadores aprovaram se-
gunda-feira (3/6) projeto de
autoria do vereador Vinício
Scarano que beneficia com
descontos no Imposto Predial,
Territorial e Urbano (IPTU) o
contribuinte que adotar práti-
cas sustentáveis no município.
A pedido do vereador Marcelo
de Morais, justificando que o

projeto ficou bastante tempo
parado e foram feitas as ade-
quações necessárias, o projeto
foi colocado primeira e segun-
da votação e aprovado por una-
nimidade.

Conforme justifica Vinício,
a preocupação com os impac-
tos ao meio ambiente integra
uma das principais concernên-
cias do legislador, tendo em
vista a exaustiva menção ao
tema. "A instituição do progra-

ma trazido pelo presente pro-
jeto tem por finalidade conce-
der benefício fiscal ao empre-
endimento que adotar práticas
que reduzam os impactos ambi-
entais, ao adotar sistemas efi-
cientes que reduzam o dispên-
dio de recursos naturais, bem
como fontes alternativas de
geração de energia e técnicas
de construção que se harmo-
nizam com o conceito de sus-
tentabilidade", diz.

De acordo com o projeto,
com a adoção das práticas ne-
cessárias para a obtenção do
benefício, haverá impacto di-
reto na qualidade de vida do
cidadão Paraisense, uma vez
que estas contemplam a desti-
nação adequada de resíduos,
técnicas de captação e reapro-
veitamento de água, e formas
mais limpas e renováveis de
geração de energia, dentre ou-
tras diversas práticas listadas

como desejáveis. "Ainda, o
desconto progressivamente
maior estimulará a adoção do
maior número de medidas be-
néficas ao meio ambiente
quanto possível, o que gerará
um impacto positivo conside-
rável".

A vereadora Cidinha Cerize
destacou que o projeto do ve-
reador Vinício Scarano é um
projeto bem elaborado e que
traz a possibilidade de muitas

Câmara Municipal aprova Projeto IPTU Sustentável
coisas que podem ser feitas.
"Inclusive, aqueles que insta-
lam energia limpa em suas re-
sidências, como aquecimento
solar, vão poder ter um abati-
mento no seu imposto.

Gostaria de parabenizar o
projeto é que deve ser muito
bem pontuado pela prefeitura
porque é bem detalhado. Para-
benizo qualquer iniciativa que
benefício o meio ambiente",
completou.
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada
R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.
R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua

asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2
R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,
banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,
cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,
energia elétrica, pasto, região da imagem São
Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,
R$ 65 mil Casa Pq Belvedere, 01 qto, sala e cozinha conjugados,

banheiro soc., lavand COB, espaço garagem div.autos,
laje e piso frio

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala,
cozinha, banh social, garagem, lavanderia

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa,
cozinha, banheiro soc, garag COB  01 auto ,
lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

R$ 700 mil Cômodo Comercial em avenidada movimentada, c/
banheiro e cozinha, + Apto 03 qtos (01 suíte), sala,
copa, cozinha, banheiro soc., lavanderia,
churrasqueira.

Por João Oliveira

O novo gerente da agên-
cia da Caixa Federal em São
Sebastião do Paraíso, Luiz
Cláudio Calixto, foi à Câmara
se apresentar à comunidade
paraisense. Ele convidou a to-
dos que tenham interesse e
queiram conhecer os serviços
ofertados pela Caixa que pro-
curem a agência. Luiz veio de
Poços de Caldas, mas ressal-
tou que a família de sua espo-
sa é toda de São Sebastião do
Paraíso.

O vereador José Luiz das
Graças quis tirar dúvidas e pe-
diu que o gerente esclareces-
se o funcionamento de convê-
nio da Caixa e o programa
"Minha Casa Minhas Vida"
com municípios que desejam
ter casas em pareceria com o
Cohab. Conforme o gerente,
o programa continua firme e
funciona em diferentes faixas.

Segundo esclareceu Calix-
to, para aqueles que têm ren-
da de até R$1,8 mil, o progra-
ma é feito em parceria com a
Prefeitura e tem envolvimento
de todos os poderes, inclusive
Legislativo. "Acima desses
valores e até R$ 7 mil, o Pro-
grama MCMV é feito direta-
mente com a Caixa ou atra-
vés de uma parceria que pode

Novo gerente da Caixa em Paraíso
fala sobre "Minha Casa, Minha Vida"

Luiz Cláudio assumiu a gerência da agenda da Caixa em
Paraíso e tirou dúvidas diversas dos vereadores

 ASCAM
ser privada ou público/priva-
da. Nós estamos agora, neste
momento, recebendo propos-
ta de R$1,5 mil, R$2,5 mil e
até desta renda de R$ 1,8 mil.
Há o subsídio, que fazemos na
hora da apuração da renda e
apresentação dos documentos
e análise", explica.

Calixto destacou que não
há nada para se preocupar em
relação ao programa e disse
que em Paraíso "a Caixa Eco-
nômica não é apenas Federal,
mas também Caixa Econômi-
ca Municipal". Ele reforçou
ainda que o programa contem-
pla rendas de até R$ 7 mil e o
que muda são valores de sub-
sídio e valores de análise que
são feitos na hora.

Após os esclarecimentos,
José Luiz da Graça questio-
nou sobre a possibilidade da
Caixa abrir novos pontos de
correspondência da Caixa, que
segundo ele faz falta em ou-
tros bairros. De acordo com
o gerente, são duas categori-
as de correspondentes: ne-
gocial e transicional.

O primeiro, segundo expli-
ca, é o que recebe propostas
de programas como "Minha
Casa, Minha Vida" deixar o
processo mais rápido; os se-
gundo é o correspondente que
faz e recebe pagamentos, no
entanto, ele destacou que a

segurança tem sido um pro-
blema e os próprios parceiros
que antes eram corresponden-
tes, não estão querendo mais
oferecer esse serviço, dado
casos diversos de assalto e
estouro de caixas eletrônicos.

 "A Caixa está à vontade
e pode estar disponibilizando
esse serviço, mas por ques-
tões de segurança não está
sendo possível, exceto os ca-
sos de correspondentes neg-
ocial. Essa falta de seguran-
ça é uma questão séria que
estamos enfrentando", ressal-
tou.

Jerônimo Aparecido da Sil-
va destacou a importância da
instituição bem como reco-
nheceu o trabalho de geren-
tes que por ali passaram. O
vereador também questionou
sobre a atual situação do Fies.
De acordo com o gerente, o
Fies atualmente está "pacifi-
cado" e reconheceu que hou-
ve uma espécie de contingen-
ciamento. "Ele está aberto, há
as parcerias com as universi-
dades e estamos recebendo as
propostas. Está funcionando
normalmente e não haverá
problemas de contingencia-
mento ou falta de verba", dis-
se.

A vereadora Cidinha Ceri-
ze resaltou sobre a necessida-
de de haver diálogo para que

município aos interessados em
obter a casa própria pelo
MCMV.

O gerente da Caixa expli-
cou que por enquanto esta fai-
xa do MCMV está suspensa
porque o Governo estuda
como voltar com este sistema.
"Isto porque a pior coisa que
pode acontecer para o muni-
cípio ou para o país são obras
paralisadas e houve casos as-
sim. Então, o novo governo
está propondo reativar isto,
mas com muito estudo técni-
co. Nesse momento o MCMV
1 está suspenso. Quando ele
volta, é algo que realmente só
pode partir do Poder Público",
explicou.

Marcelo de Morais solici-
tou uma força tarefa entre
Caixa e Prefeitura para fazer
um trabalho junto ao Parque
Belvedere já que, segundo ele,
muitos venderam ou alugaram
os imóveis adquiridos. "De
repente com uma força tare-
fa entre Caixa e Prefeitura,
poderão ser identificados es-
ses imóveis, requerer e dar
àqueles que realmente estão
necessitando", disse.

O gerente destacou que
está à disposição para recebê-
los e encaminhar as deman-
das que forem levadas à Cai-
xa para os órgãos competen-
tes.

seja criada uma via de
favorecimento ao MCMV em
São Sebastião do Paraíso para
a sociedade. O vereador Vi-

nício Scarano questionou o que
mais poderia ser feito para
acesso a este programa, além
do cadastro que é feito pelo

Melles afirma que o programa é um grande incentivo para
o desenvolvimento turismo e aquecimento da economia

O primeiro grupo a partici-
par do Investe Turismo conta
com 158 municípios brasilei-
ros. O Programa propiciará um
pacote de ações de investimen-
tos, incentivos a novos negó-
cios, acesso a crédito, marke-
ting e qualificação voltados para
o setor de Turismo. Trata-se
do Programa Investe Turismo.
A meta da iniciativa, desenvol-
vida conjuntamente pelo Minis-
tério do Turismo, o Sebrae e a
Embratur, é unir setor público
e iniciativa privada para prepa-
rar e promover a competitivi-
dade de 30 rotas turísticas es-
tratégicas em todos os estados
brasileiros e no Distrito Fede-
ral. O investimento inicial será
de R$ 200 milhões.

A ideia é que os projetos a
serem implementados aumen-
tem a qualidade da oferta tu-
rística das rotas selecionadas
em todas as regiões brasileiras.
Para o ministro do Turismo,
Marcelo Álvaro Antônio, o In-
veste Turismo muda a lógica
de atuação no setor. "Se sozi-
nhos temos um orçamento en-
xuto, quando unimos forças
temos um mundo de oportuni-
dades. Vamos provocar uma
transformação na gestão do
turismo nessas rotas estratégi-
cas, ampliando o fluxo de tu-

Investe Turismo é
lançado com pacote de ações

estratégicas voltadas para o setor

ristas nesses destinos e a gera-
ção de negócios, empregos e
renda por meio do turismo",
ressalta o ministro.

As rotas turísticas selecio-
nadas receberão um pacote de
ações organizadas em quatro
linhas de trabalho que vão des-
de o fortalecimento da gover-
nança, por meio de uma agen-
da estratégica entre setor pú-
blico e privado; a melhoria dos
serviços e atrativos turísticos,

com foco especial nas micro e
pequenas empresas; marketing
e apoio à comercialização, por
meio de campanhas, produção
de inteligência mercadológica e
participação em eventos estra-
tégicos; e a atração de investi-
mentos e o apoio ao acesso a
linhas de crédito e fontes de fi-
nanciamento.

Além disso, o programa
também possibilitará a entrega
de um Plano Integrado de
Posicionamento de Imagem do
Brasil, um Plano Nacional de
Atração de Investimos e a im-
plantação de um Mapa do Tu-
rismo Inteligente. Prevista no
Plano Nacional de Turismo
2018/2022, a primeira ação tem
como foco identificar e definir
um novo posicionamento do
Brasil como destino turístico.
Por meio de uma plataforma
online, o mapa vai identificar e
georreferenciar iniciativas ino-
vadoras de empresas, institui-

ções e órgãos públicos no se-
tor de turismo de todo o Bra-
sil.

Gerar ambiente propício ao
surgimento de novos negócios
também é um resultado
prioritário do programa. Se-
gundo o presidente do Sebrae,
Carlos Melles, a parceria vai
trazer ganhos inéditos para a
economia turística: "Estamos
trabalhando duro para a reto-
mada do crescimento. Tudo
está sendo feito para que o Bra-
sil tenha um terreno fértil, ca-
paz de dar condições para que
os pequenos negócios brotem.
A parceria Ministério do Turis-
mo, Sebrae e Embratur é pro-
va disso. Vamos apoiar o Go-
verno Federal, focando em
destinos chave para o desen-
volvimento do turismo. So-
mente assim, conseguiremos
que os negócios não apenas
nasçam, mas também cresçam
saudáveis", afirma Melles

FOTOS: Reprodução
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1510

• VENDE-SE UMA CASA
RESIDENCIAL: localizada na rua
Azarias Marinho Queiroz, no
bairro Rosentina, a residência
tem uma suite, um quarto, sala,
copa, cozinha, banheiro social
e pequena área de serviço co-
berta e garagem para dois car-
ros. Tratar 35 99675-5636

•  ALUGA-SE CASA NO CENTRO:
COM 6 CÔMODOS. POR R$
300,00. TELEFONE PARA CON-
TATO: 3531-6541 E 99155-2098
COM HELENA.

• VENDE-SE CASA EXCELENTE
LOCALIZAÇÃO:  imóvel novo,
próximo ao Pronto Socorro, Pa-
daria e Farmácia. Casa com 3
dormitórios, 1 suite com closet,
copa, cozinha e garagem para
3 carros. Tratar 98875-8871

• CASA – TROCA-SE: Troca-se
casa na Vila Formosa conten-
do 3 quartos, sala, cozinha, ba-
nheiro, garagem para 3 carros.
Fundos há também meia água
contendo quarto, cozinha, ba-
nheiro. Troco por outra do mes-
mo porte. Tratar pelo telefone
35 9 8846-4961.

• PROCURO UMA ÁREA PARA
LOCAÇÃO: Arrendamento de 20
à 40 alqueires para plantação
que tenha água. Mais informa-
ções entrar em contato (35)
3531-4755 / 9-8868-3217.

• VENDE SE UMA CASA NA VILA
MARIANA: Rua Domingos
Torquato Nascimento, 74, com
240m² de terreno, casa para
reformar ou demolição, esqui-
na próximo ao Sanatório Gedor
Silveira. Ótimo preço, aceita-se
proposta, tratar pelo telefone
99908-6750

• ALUGA-SE APARTAMENTO
WILSON ZVARIK: aluga-se dire-
to com o proprietário por R$ 750
já com o condomínio, aparta-
mento com 2 quartos, sala, co-
zinha, banheiro, área de servi-
ço e garagem. Localizado na rua
Dinamarca, Jardim Europa. Tra-
tar 99111-5861

• VENDO OU TROCO POR CAR-
RO OU MOTO - TERRENO
BELVEDERES 3: R$ 5.000,00 de
entrada mais parcelas de R$
400,00. Fone (16) 99965-7012.

• VENDO APARTAMENTO NO
EDIFÍCIO THEREZA CANDIANI
MAMBRINI: 3 quartos, sendo
uma suíte, sala, cozinha com
armário, banheiro social e la-
vanderia e garagem para um
carro. No centro de São Sebas-
tião do Paraíso no 5ºandar com
vista para a Rua Dr. Placidino
Brigagão. Contato: (37) 99919-
4966. Falar com Elianne

• VENDA DE 1 TERRENO 10 X
25 (250m): Localizado no Jar-
dim Mediterrane. Tratar com
Giovana 9 9725-2300.

• CHÁCARA CONDOMÍNIO CA-
CHOEIRA: VENDE-SE, com es-
critura e casa. Tratar diretamen-
te com os proprietários Osval-
do e Nair. Celular 9 8401-6782
ou 9 8423-8670

• CASA: vende-se, 3 quartos,
uma suíte, banheiro social,
sala, copa, cozinha, encana-
mento para água quente, bal-
cão americano, garagem para
2 carros, edícula, área de chur-
rasqueira e lavanderia, banhei-
ro externo. Localizado na Rua
Amilca Carina, 250 – Parque
das Andurinhas. Tratar pelo
fone: 9975-4009

• SOBRADO EM CONSTRUÇÃO:
vende-se, terreno de 512m²,
540m² de construção, sobrado
com 2 casa. Rua José Dramis,
94. Tratar pelo fone: 9975-4009

• SÍTIO EM ITÁU DE MINAS: ven-
do, 42.3786 hectares, com 2
represas, poço artesiano, luz,
mangueira, pasto, sede, pocil-
ga, pomar, etc... Aceita parte em
troca. Tratar fone 99182-3605

• TERRENO: vende-se, terreno
com salão comercial 397m²,
plano na av. Alemanha, em fren-
te ao Supermercado São Mar-
cos, R$ 180 mil, aceito 1 carro.
Tratar com o proprietário pelo
fone (16) 99761-3972 (zap)

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, R$ 170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dormi-
tórios com ventiladores no teto,
cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas.
Cozinha americana planejada,
c/ luminária, sala c/ luminária e
cortina blackout, lavanderia co-
berta, quintal com piso, área
com fogão a lenha, forno e chur-
rasqueira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno. Tra-
tar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136

IMÓVEIS

DIVERSOS

• BICILETA MOTORIZADA
super nova – cor preta,
pneus novos e em ótimo
estado. Tratar 99191-6997 e
99975-0801

• CARRETA 2 RODAS | ARA-
DO STA ISABEL 2 DISCOS |
LÂMINA TRASEIRA TATÚ |
CAÇAMBA TRASEIRA | GRA-
DE NIVELADORA: Todos em
ótimo estado. Tratar celular
99911 8008

• VENDAS DE EQUINOS: In-
formações e fotos c/ Fernando
9 9981-1226*com genetica
Bad Boy Tandy - 2 vezes cam-
peao nacional

• VENDO SEMENTES DE
PASTAGENS COM ALTA PU-
REZA, tenho todas as varie-

• FAÇO FAXINA – Trabalho como
diarista. Serviço caprichado.
Tenho referência. Tratar pelo
telefone (35) 9 9238-8996.

• VIOLINISTA: músicas para
eventos, casamentos, propa-
ganda e apresentações. Falar
com Luiz Carlos pelo fone (35)
99894-8313

• PROCURO SERVIÇO EM
GERAL: doméstica e olho cri-
anças. Com referência. Falar
com Claudia pelo fone 99195-
5263

• PROCURO SERVIÇO EM
GERAL: tenho 33 anos, boas
referências, Recado 98711-
5182 com Tadeu

OPORTUNIDADES

• PALIO 202 FIRE: vendo, SUPER CONSERVADO, 4 portas, cor
prata, doc. 2019 pago, vidro e trava elétrica. R$ 9.500,00. Tratar
99905-2875

• GOL G6 1.6: Vende-se carro Comfotline, ano 2015/2016 ,
completo, 57mil km rodados, valor: R$36.000,00. Telefone para
contato: 9.9831-1992

• GOL 2008 G4: vendo, cor prata 2 portas, flex com 64 mil km,
abaixo da tabela Fipe. Tratar 3558-3755 e 99153-9002

VEÍCULOS

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com 3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para caseiro, edícula, pequena
represa. A 7 quilômetros de Paraíso, sendo 2 quilômetros em
estrada terra. (35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

LINDA CASA NO JARDIM IPANEMA
Vende-se, localizada na rua Samoel Soares, 710 contendo 2
dormitórios com ventiladores no teto, cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas. Cozinha americana planejada, c/
luminária, sala c/ luminária e cortina blackout, lavanderia coberta,
quintal com piso, área com fogão a lenha, forno e churrasqueira de
tijolo a vista com ventilador no teto. 115m2 de construção, 168m2
terreno. Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

7952 e (35) 9 9765 4857.

• ALUGO, 2 SALAS COMERCI-
AIS PARA ESCRITÓRIOS EM
GERAL: já com infraestrutura de
recepção, cozinha e banheiros
já montado. Cada sala tem
25,00 m² (5,0 x 5,0 m). Valor R$
550,00 / mês. As despensas
com internet, telefone, recep-
ção, água e energia, serão divi-
didas. Ponto bem localizado na
Rua Alferes Patrício, 695 - Cen-
tro em São Sebastião do Para-
íso - MG. Contrato direto com o
proprietário. Para mais informa-
ções entrar em contato no Cel:
(35) 99912-3001 com Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG:
Valor = R$ 550,00 (sexta, sába-
do e domingo) – exceto feria-
dos. - 17 km de São Sebastião
do Paraíso (Fica próximo a
Termópolis); - 2 quartos, sendo
um com 6 camas de solteiro e
outro com 1 cama de casal. -
Geladeira; - Freezer grande; - 2
fogões; - Área coberta com chur-
rasqueira e fogão a lenha; - 2
piscinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as crian-
ças); - Parquinho para as crian-
ças (3 balanço, 4 gangorras e
barras); - Televisão com ante-
na parabólica; - Pega aproxima-
damente só uns 800,00 m de
estrada de terra; Para mais in-
formações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA 2.450m² NO
CONDOMINIO CAMPO ALEGRE.
contendo casa com copa/cozi-
nha, quarto, banheiro, sala, área
de lazer com churrasqueira e
banheiro externo, pomar forma-
do. Tratar fone: (35) 99157-
2758

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica de
led, 3 quartos, sendo uma suí-
te, cozinha Americana, sala,
banheiro social, lavanderia e
garagem. Possui fino acaba-
mento. Contato: Valdir ZAP:
98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUA-
DO À Rua Professor Benedito
Ferreira Calafiori de esquina
com a Rua Pichitelli Piccirillo.
Tratar fone (16) 98109-1677

• VENDO OU TROCO CASA
RESIDENCIAL: por gado ou veí-
culo. Local:  Bairro Morumbi -
Rua Ana Alarcon. Contato: (35)
98445-0598    (35) 99161-1132

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tra-
tar 35 98843-7172 R$ 37 mil.

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de
6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros R$ 210 mil. Tratar
98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LA-
GOINHA: Ótima localização -
Rua Antônio Campos do Amaral
3 quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e
cozinha. Tratar com Luciana
(35) 98810-3185 (35) 98411-
1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 c/ proprietário.

dades. Contato: Valdir ZAP:
98409-5354

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 9 8868-6720 – Antonio.

• MADEIRA PARA ESCORA-
MENTO DE CONSTRUÇÃO:
vendo, de toda medida. Tra-
tar 99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e
jato de tinta. Tratar pelo
fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e
corretiva.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 Nilson.

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. M.E.W.B

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

CASA NO BAIRRO JD. COOLAPA NA
AVENIDA AFONSO PENA NO VALOR

DE  R$ 450 MIL COM 3 DORM,
SENDO UMA SUÍTE, COPA-COZ,

SALA P/ 2 AMBIENTES, BANH
SOCIAL, GARAGEM P/ 2 CARROS,
LAVAND. LAJE, PISO FRIO E TACO

DE MADEIRA, BANHEIRO NA
LAVANDERIA, DESPENSA,

ÁREA DE CHURRASCO COM PIA.
APARTAMENTOS PARA VENDA:

JD. INDEPENDÊNCIA R$ 190.000,00 - Cód.: 2442
SÃO 8 UNIDADES COM: 2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL,
LAVAND, PORCELANATO, TETO REBAIXADO COM LUZES DE
LED. 01 VAGA DE GARAGEM.

JD.AMÉRICA VII R$ 170.000,00 - Cód.: 2576
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, 1 VAGA DE
GARAGEM. PISO FRIO. PRÉDIO EM CONSTRUÇÃO, TÉRREO E
1º. ANDAR.

JD. COIMBRA R$ 140.000,00 - Cód.: 2579
ACEITA VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO. 2 DORM,
SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND,  PISO FRIO, 01 VAGA DE
GARAGEM. 2º. ANDAR.

PORTAL DOS IPÊS  R$ 190.000,00 - Cód.: 2254
2 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, PISO
FRIO, 02 VAGAS DE GARAGEM. ÁREA DE LAZER COM
PERGOLADO,

CENTRO R$ 400.000,00 - Cód.: 2516
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA PARA 2 AMBIENTES, COZ,
BANH SOCIAL, LAVAND, DESPENSA COM WC, 1 VAGA DE
GARAGEM. 8º. ANDAR.

CENTRO R$ 370.000,00 - Cód.: 2572
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA PARA 2 AMBIENTES, COZ,
BANHE SOCIAL, LAVAND, 01 VAGA DE GARAGEM. 1º. ANDAR.

CENTRO R$ 300.000,00 - Cód.: 2067
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORMITÓRIOS
COM ARMÁRIOS,SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
LAVANDERIA, DESPENSA COM BANHEIRO, 01 VAGA DE
GARAGEM. TACO. 8º. ANDAR.

RIBEIRÃO PRETO-SP – BAIRRO LAGOINHA  R$ 210.000,00 -
Cód.: 2536 - ACEITA TROCA POR CASA OU TERRENO EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO. APARTAMENTO PRÓXIMO A
UNAERP E ATACADÃO DO TONIN. 2 DORM, SALA, COZ, BANH
SOCIAL. COZ E BANH COM ARMÁRIOS, 1 VAGA DE GARAGEM.
PISO LAMINADO PORCELANATO. PRÉDIO COM ÁREA DE
LAZER COMPLETA COM PISCINA E CHURRASQUEIRA. 1º.
ANDAR.

RIBEIRÃO PRETO-SP – BAIRRO JD. SUMARÉ  R$ 150.000,00 -
Cód.: 2565
ACEITA TROCA POR CASA EM S.S. DO PARAÍSO.
2 DORM COM ARMÁRIOS, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, 1 VAGA DE GARAGEM. 1º. ANDAR.

RIBEIRÃO PRETO-SP – BAIRRO JD. MACEDO R$ 220.000,00 -
Cód.: 2294
PRÉDIO RECÉM CONSTRUÍDO. 2 DORM, SALA, COZ, BANH
SOCIAL, LAVAND, 01 VAGA DE GARAGEM.1º. ANDAR.

CHÁCARAS PARA VENDA NO COND. CAMPO ALEGRE:

R$ 350.000,00 - Cód.: 2582
Área: 2.500m²  Construção: 192m² - ACEITA CASA DE ATÉ R$
140 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO OU KITNET EM
RIBEIRÃO PRETO DE ATÉ R$ 120 MIL, OU AINDA VEÍCULO.
CHÁCARA PARCIALMENTE MURADA COM 3 DORM, SENDO 2
SUÍTES, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, VARANDA
DE 80 METROS, LAJE E PISO FRIO. ÁREA DE LAZER COM
PISCINA DE 8.000 LITROS, COZINHA EXTERNA INACABADA E
BANHEIRO. POMAR.

R$ 300.000,00 - Cód.: 1944
Área: 2.232m²  - ACEITA IMÓVEL ATE 200 MIL COMO PARTE DE
PAGAMENTO, OU TERRENO.
3 DORM,SENDO 1 SUITE, SALA E COZ CONJUGADAS, BANH
SOCIAL, LAVAND, ÁREA DE LAZER COM FOGÃO À LENHA,
POÇO COM PEIXES, POMAR DIVERSIFICADO.

R$ 270.000,00 - Cód.: 2199
Área: 2.500m² - 3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA EM
VOLTA DO IMÓVEL, GARAGEM PARA 04/CARROS.

R$ 450.000,00 - Cód.: 2510
Área: 2.250m²  - ACEITA CASA NO VALOR DE 150 MIL E CARRO
NO VALOR DE 35 MIL COMO PARTE DO PAGAMENTO. PAV.
INFERIOR: 2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL.  PAV. SUPERIOR:
1 SUÍTE,  SALA C/ VARANDA.

R$ 380.000,00 - Cód.: 1839
Área: 2.250m²  - ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO.
5 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, ÁREA DE SERV,
ESCRITÓRIO COM LAVABO, LAVAND, GARAGEM P/ VÁRIOS
CARROS, ÁREA PARA CHURRASCO. LAJE, PISO FRIO,
PORCELANATO, BLINDEX, VENEZIANA, MADEIRA.

R$ 480.000,00 - Cód.: 2421
Área: 2.250m² - ACEITA VEÍCULO OU TERRENO COMO PARTE
DE PAGAMENTO. 2 SUÍTES, SALA, COPA, SALÃO DE FESTAS 2
BANHEIROS, PISCINA COM CASCATA, VARANDA GOURMET,
ÁREA PARA POMAR.

R$ 800.000,00 - Cód.: 2493
Área: 2.520m² - 4 SUITES, 2 SALAS, 2 COZ, ÁREA GOURMET C/
PISCINA, POMAR. ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO

• CUIDADORA DE IDOSO:
tenho certificado, auxiliar de
limpeza e cozinha. Tratar no
telefone: 99741-0124

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES:
Matemática para Ensino Fun-
damental  de (1ª a 4ª)  e de
(5ª a 8ª)  séries, Ensino Mé-
dio, Vestibular e Concurso
Publico. Fale com Priscila. In-
formação telefone: (35) 9177-
1308.

VENDE-SE CASA
EXCELENTE LOCALIZAÇÃO

Imóvel novo, próximo ao Pronto Socorro, Padaria e Farmácia.
Casa com 3 dormitórios, 1 suite com closet, copa, cozinha e
garagem para 3 carros. Tratar 98875-8871

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do
Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de
contratação de Pessoas com DEFICIÊNCIA,
conforme, artigo 93, inciso I a IV, da Lei 8.213 de
1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitados pelo
INSS. Requer habilidades manuais e de
concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-
mail: tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo
telefone n. 3539 2300 com Tricia Cezarino Serra -
até o dia 31/12/2018.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

O poder da ener-
gia que existe em to-
dos nós, é muitas ve-
zes, ignorado pela a
maioria das pessoas.
Tudo no universo
é feito de energia,
todos nós somos fei-
tos de energia e esta
energia vibra em de-
terminadas frequências.

A Lei da Atração afirma que a energia atrai energia. Nes-
se sentido, quando essa força não está fluindo como deveria,
se não for adotada uma atitude positiva, esse ciclo de
negatividade irá continuar, atraindo cada vez mais dificuldades
e pessoas tóxicas. Porém, quando se está com a energia em
alta, esta positividade irá atrair coisas boas para a sua vida,
além de pessoas do bem, que fazem com que a frequência
vibracional se torne cada vez mais intensa e poderosa. As suas
emoções são o seu maior indicador de em que frequência você
está vibrando. Nossas emoções são um resultado direto de
nossos pensamentos.

Vejam estas “dicas” para aumentar a sua energia
vibracional.

1) CUIDE DOS SEUS PENSAMENTOS - Tudo o que
você pensa se torna realidade de alguma forma, então, caso
pense que é infeliz e incapaz de realizar os seus sonhos. A
próxima vez que um pensamento negativo aparecer, reconhe-
ça-o, e, em seguida, substitua-o por uma idéia positiva.

2)  ATENTE-SE PARA O QUE FALA - desperdiçar o
seu tempo reclamando ou dizendo coisas ruins para ou sobre
outras pessoas é outra atitude que torna a sua frequência
vibracional baixa; prefira o silêncio, que é tão poderoso quanto
à fala.

3) CERQUE-SE DE PESSOAS POSITIVAS - Manter
por perto indivíduos negativos, que estão sempre reclamando
da vida e te colocando para baixo pode fazer com que a sua
frequência vibracional seja reduzida. Então, a melhor maneira
de conseguir o contrário é se cercando de pessoas positivas e
que te inspiram a ir além.

4)  CONCENTRE-SE NA SUA RESPIRAÇÃO - con-
centrar-se na forma como respira é uma ótima maneira de
encontrar o equilíbrio e aumentar a sua energia.

5)  PRATIQUE ATOS DE BONDADE - Quando você
se doa para ajudar alguém, está elevando a sua energia
vibracional a níveis infinitos. Doe o que estiver ao seu alcance,
seja um alimento, o seu tempo, a sua atenção, o importante é
fazer o bem.

6) ORGANIZE O AMBIENTE EM QUE VIVE - um
local desorganizado, sujo e mal iluminado compromete seria-
mente os seus níveis energéticos.

7) SINTA GRATIDÃO -  há mais razões para ser grato
do que você possa imaginar e, quando abrir os seus olhos para
isso, verá a transformação acontecer.

Quando colocar essas dicas em prática, a sua consciência
irá se expandir e poderá sentir a sua energia aumentando po-
derosamente. Seja e atraia luz!

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

ENERGIA
ATRAI ENERGIA

RECEITAS DO GUARI

Língua bovina
à espanhola

INGREDIENTES
1 língua bovina, limpa, mais ou menos 2 kl.
1 kl de batatas cozidas e cortadas em rodelas
2 pimentões verdes, cortados em rodelas
1 cebola graúda, fatiada
2 tomates para o molho, azeitonas pretas

MODO DE PREPARAR
Cozinhar a língua na pressão por mais ou
menos 40 minutos, até ficar bem cozida. Dei-
xe esfriar, retire a pele e corte em fatias. Pre-
parar o molho com todos os ingredientes, co-
locando a água do cozimento da língua, acres-
centando 2 colheres de manteiga. Molho pron-
to, coloque por cima da língua, acrescentan-
do azeitonas pretas. Servir com arroz branco.
Prato pronto, bom apetite.

Normalmente as pessoas
amigas são atenciosas, autên-
ticas e verdadeiras, não se es-
condem à sombra dos outros.
Algumas entram em nossa
vida e deixam sua marca para
todo sempre. Acrescentam
paz, amor e harmonia em nos-
sa vida e das pessoas a nossa
volta. Ajudam a transformar
sonhos em esperança.

Fazem da sua vida uma
boa obra, sempre visando o
bem de todos. As verdadei-
ras amizades são raras. Pes-
soas assim fazem parte da
felicidade terrena. Amizade é
um sentimento renovador,
vibra o coração e alimenta a
alma. Os amigos permane-
cem na lembrança para sem-

Boas e verdadeiras amizades,
pre, fazem parte da nossa exis-
tência.

Verdadeiras amizades, boas
consequências. Nós nascemos
para a felicidade, não para so-
breviver a esmo sem rumo ou
direção, a conduta moral é o
que diferencia uma pessoa das
outras. Seja gentil, solidário,
um gesto de carinho custa pou-
co, revela muito de nossa per-
sonalidade. Sorria para as pes-
soas, ao dar ou receber um
sorriso você se renova, aque-
ce o coração.

Fale olhando nos olhos, o
que se passa por dentro reflete
por fora. Em um olhar as pes-
soas se revelam inteiras. Apro-
xime-se das pessoas que acres-
centem otimismo em sua vida!

Energias positivas ativam e
purificam a mente. Ouvir é ca-
ridade, a atenção é uma das
mais importantes considera-
ções que prestamos ao seme-
lhante. A alegria de viver e amar
nos ajuda a vencer.

Pessoas otimistas usufruem
as bem aventuranças e não per-
mitem que o desanimo seja
maior do que a esperança, for-
ça que nos impulsiona a seguir
em frente. Entre viver e sobre-
viver há uma grande diferen-
ça, existem pessoas que não
cogitam tal possibilidade. A vida
é uma dádiva e não um encar-
go. Agradeça por tudo que
Deus tem nos permitido
vivenciar!  Agradecer nos apro-
xima de Deus.

Lamentação é um sinal de
condicionamento. A pessoa se
torna insana mentalmente, re-
clama de tudo e de todos. La-
mentar e se fazer de vítima
para chamar atenção é iludir-
se, enganando a si mesmo.

O pessimista deduz que
não vale à pena crer, viver e
lutar, a palavra esperança está
fora de seu vocabulário. Po-
bres infelizes! Ninguém me-
rece a convivência com tais
pessoas.

 Saúde e paz!!! Boas e
verdadeiras amizades.

LAÉRCIO FELÍCIO DA SILVA,

 membro da Academia

Paraisense de Cultura.

A Polícia Militar em Jacuí
está realizando operações no
município, como a ação “Pa-
trulha da Madrugada”, que tem
o objetivo de transmitir segu-
rança e realizar, durante a ma-
drugada, distribuição de panfle-
tos nas residências com notifi-
cação informando a data e a
hora da visita. É uma forma de
transmitir segurança para a
comunidade, e informar que a
Polícia Militar esteve em sua
residência de forma a prevenir
a incidência de infrações penais
contra a pessoa e contra o
patrimônio.

Na operação “Maio Amare-
lo” a PM realizou palestras nas
escolas e blitzes educativas nas
entradas e nas ruas da cidade,
para orientar aos condutores
sobre a importância do uso do
cinto de segurança, os perigos
do uso de celular dirigindo,
embriaguez ao volante, uso

adequado de cadeirinha para
crianças e também orientações
gerais para um trânsito melhor.

Outra ação da Polícia Mili-
tar em Jacuí conjuntamente

com a Prefeitura é no projeto
social “Cuide da nossa Cidade,
juntos somos mais fortes” que
tem o objetivo de colaborar no
combate a dengue, com orien-

tações como os perigos da
água parada, orientações para
a realização de limpezas nos
quintais e terrenos.

(por Edson Clarismundi)

O jovem jacuiense, Gustavo
Siqueira Soares, estudante da
Ufscar (Universidade Federal
de São Carlos) idealizou um
cursinho comunitário, visando
a preparação dos alunos de pri-
meiro ao terceiro ano do ensi-
no médio em Jacuí. O curso
teve início na tarde do sábado
(1/6) no Centro de Pastoral de
Jacuí e vai até o final do ano,
contando com a colaboração
voluntária de vários professo-
res, inclusive o professor
Vinícius Machado Miranda.

O objetivo é ajudar aos alu-
nos na preparação para as pro-
vas do Enen, a escolha dos
cursos e também orientações
de como sair de uma cidade
pequena do interior para en-
frentar com maturidade o de-
safio de estudar em uma gran-
de universidade.

A ideia do cursinho surgiu
depois que Gustavo enfrentou
grandes desafios e dificuldades
por falta de informações, orien-
tações e conhecimentos básicos
para chegar onde está hoje.

“Sinto-me extremamente

PM em Jacuí realiza Patrulha da
Madrugada e operações educativas

realizado em ver, que, mesmo
com tantos empecilhos, o pro-
jeto começou forte. De perce-
ber que os jovens da minha ci-
dade de Jacuí, querem lutar
pelo seu direito de estudar e

mudar suas vidas através do
ensino”, disse.

“Conforme foi dito, fazer o
cursinho não é garantia de
aprovação nas universidades,
mas nós faremos o possível

para que esse caminho se tor-
ne menos espinhoso, e que
vocês assumam de vez o lugar
que por direito é de vocês” dis-
se Gustavo Siqueira Soares.

(por Edson Clarismundi)

Jovem de Jacuí aluno da UFSCAR
cria cursinho comunitário para
auxiliar alunos do ensino médio


